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Care Concittadine e cari Concittadini,
è già trascorso un anno da quando, con il vostro voto, 
avete scelto di accordarci la vostra fiducia, affidandoci la 
responsabilità e l’onore di amministrare il nostro Comune. 
Un’esperienza nuova per tutti noi. Ci guideranno gli obiettivi 
che ci siamo posti, verso i quali posso assicurare il nostro 
costante impegno.
C’è stata immediata e piena collaborazione tra nuovi 
amministratori e personale degli uffici comunali. Non 
nascondo le difficoltà iniziali dovute principalmente alle 
diverse modalità di comunicazione e alla necessità di rendere 
immediata l’operatività dell’amministrazione. Difficoltà peraltro 
presto superate, grazie alla reciproca disponibilità e impegno.
Per quanto mi riguarda, ho riscontrato, da parte del 
personale degli uffici comunali, uno spontaneo recepimento 
della nuova veste assunta da un ex collega, assumendo fin 
dal primo momento la consapevolezza del diverso ruolo e 
instaurando un corretto rapporto di rispetto e collaborazione. 
Un anno intenso, ricco di impegni e di avvenimenti. 
Un anno difficile.
Da subito abbiamo dovuto affrontare l’intricata questione 
del capannone trovato, colmo di rifiuti, alla fine del 2018. 
Su tale fronte qualche progresso è stato ottenuto grazie 
all’interessamento del Prefetto di Venezia dott. Zappalorto, 
il quale ha voluto la costituzione di un tavolo tecnico che 
prevede la partecipazione dello stesso Prefetto, della Regione 
del Veneto, dell’ARPAV, della Città Metropolitana, dei Vigili 
del Fuoco e dell’ULSS 4 “Veneto Orientale”. 
I continui interventi degli ispettori dell’ULSS 4, hanno 
permesso di controllare e ridurre drasticamente il proliferare 
dei ratti, primo grande problema causato dalla tipologia di 
rifiuti presenti. Abbiamo partecipato a bandi regionali per il 
finanziamento delle operazioni di caratterizzazione e messa 
in sicurezza del sito, rientrando nella graduatoria ma, al 
momento, senza ottenere le risorse economiche previste. 
Gli avvenimenti di questi ultimi mesi hanno frenato le 
procedure e i progressi per arrivare allo sgombero dei rifiuti, 
tuttavia le somme ora stanziate nel nostro bilancio ci hanno 
consentito di attivare quanto necessario per un adeguato 
sistema di costante sorveglianza del sito.
Le nostre risorse non ci permettono, però, di sostenere 
anche l’ingente spesa necessaria per la caratterizzazione 
e lo sgombero dei rifiuti. Questo deve essere ben chiaro, 
la soluzione definitiva al problema potrà avvenire solo con 
risorse economiche provenienti da altri soggetti o da enti 
superiori.
La prima metà del 2020 ha visto esplodere la pandemia 
Covid-19, che ha sconvolto il mondo intero, bloccando 
di fatto, tutte le attività sociali ed economiche “normali”, 
e impegnando tutti su nuovi ed inediti fronti. L’emergenza 
sanitaria ci ha costretti a vivere da reclusi per molto tempo. 
Nessuno era preparato ad un’esperienza così drammatica e 
paradossale: tutte le nostre libertà e la nostra stessa esistenza 
messe in discussione da un virus infinitamente più piccolo di noi. 
Sul versante Covid-19 l’impegno è stato totale e la gran 
parte dell’attività amministrativa è stata assorbita e rivolta 
a fronteggiare le continue emergenze che si presentavano: 
prima quella sanitaria e poi quella economica e sociale. 

Nonostante le difficoltà contingenti e le inevitabili incertezze, 
anche normative, abbiamo saputo destreggiarci tra i mille 
problemi quotidiani, rispondendo sempre in maniera positiva 
ed efficace. 
Grande attenzione e responsabilità nell’interpretare e 
coordinare le innumerevoli norme, ordinanze, circolari, 
per poi metterle in atto e fornire alla popolazione le giuste 
indicazioni e adottare, da parte nostra, i provvedimenti di 
competenza.
Grazie ai fondi statali, alle somme stanziate con il nostro 
bilancio e alle donazioni dei privati, abbiamo potuto sostenere 
le famiglie maggiormente colpite dalla crisi economica. 
Abbiamo fatto del nostro meglio per operare secondo i 
principi di equità, proporzionalità ed efficacia, per quanto 
consentito dall’emergenza e dall’urgenza di fornire aiuto ai 
cittadini in grave difficoltà.
In questo periodo abbiamo potuto contare sul valido aiuto dei 
Servizi Sociali e degli uffici comunali, fondamentale il ruolo:

• della polizia locale, dei carabinieri e delle forze dell’ordine 
in generale, nel controllo del territorio;

• della protezione civile, a supporto del Comune e della 
popolazione nell’assistenza presso le tende del pre-triage 
negli ospedali, nella consegna delle mascherine, nella 
gestione del mercato e nell’accesso alle funzioni religiose;

• delle associazioni locali di volontariato e beneficienza che 
hanno consegnato i pacchi spesa;

• dei singoli cittadini che si sono volontariamente impegnati 
nella consegna della spesa a domicilio agli anziani;

• delle aziende locali e singoli cittadini che si sono adoperati 
per fabbricare e donare le mascherine.

Tutti assieme abbiamo lottato e, soprattutto grazie al vostro 
impegno, disciplina e pazienza, siamo riusciti a contenere, 
nel nostro territorio, l’emergenza sanitaria che altrove ha 
avuto sviluppi devastanti. 
Ci aspetta ora una nuova fase. Una sfida molto impegnativa 
ma altrettanto entusiasmante: abbiamo la possibilità di 
incidere in maniera, forse irripetibile, sul futuro nostro e 
delle prossime generazioni. Le altre prove che ci attendono, 
riguardano non solo il versante economico, ma soprattutto 
quello sociale. 
Come ho già avuto modo di scrivere, dovremo essere capaci 
di trasformare la nostra società, traducendo nei fatti quanto 
ci ha insegnato questa tragica esperienza: prenderci cura 
delle fragilità, tutelare il pianeta e il nostro territorio, investire 
sulla crescita dei nostri giovani e costruire tutti insieme un 
patto educativo fondante e illuminato.
Per questo auguro a tutti buon lavoro, soprattutto ai 
nostri imprenditori e alle persone che rivestono cariche di 
responsabilità, che l’impegno e il coraggio non vengano mai 
a mancare. 
Per quanto ci riguarda, noi siamo con voi, sempre, anche 
quando non ci mostriamo in primo piano. 

La parola al
PRIMO CITTADINO
Sindaco  |  Manrico Finotto
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Il Sindaco
Manrico Finotto
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In questo numero del giornalino presentiamo la nuova ammini-
strazione comunale costituita a seguito delle elezioni tenutesi 
il 26 maggio 2019.

Il Sindaco Manrico Finotto con proprio decreto n. 10 del 
03/06/2019 ha provveduto alla nomina degli assessori compo-
nenti la Giunta e conferito agli stessi le relative deleghe. 

 MANRICO FINOTTO – Sindaco 

mantiene le competenze in materia di: Polizia Locale, Prote-
zione civile.

I temi principali del programma elettorale che riguardano tali 
funzioni e ricadono nella diretta competenza e responsabilità 
del sindaco sono:

SICUREZZA

➢	 Aumentare il livello di sicurezza reale e percepito, favo-
rendo ogni possibile collaborazione tra forze dell’ordine, 
associazioni d’arma e di volontariato, polizia municipale, 
uffici comunali e comitati di vicinato.

➢	 Installare e incrementare la presenza di telecamere nel 
paese e avviare un progetto di videosorveglianza in colla-
borazione con le forze dell’ordine.

➢	 Avviare un servizio di polizia municipale fatto in collabora-
zione tra la polizia locale del nostro paese e quella dei Co-
muni vicini, per garantire un maggior presidio nel territorio.

➢	 Potenziare e integrare la Protezione civile, come gruppo 
comunale di volontariato, anche in collaborazione con al-
tre associazioni pubbliche e private per far fronte a situa-
zioni di emergenza e solidarietà.

INTESE FRA COMUNI

➢	 Rafforzare la collaborazione e le intese con gli altri Comu-
ni veneziani, in modo particolare con quelli dell’area del 
Veneto Orientale.

➢	 Unificare, con gradualità, in un unico ambito territoriale, 
i servizi pubblici di maggior interesse, quali: assistenza 
sociale, acqua potabile, fognature, raccolta e smaltimen-
to dei rifiuti, consorzi di bonifica, servizi tecnici, funzioni 
delegate dallo Stato, vigilanza e sicurezza. 

➢	 Salvaguardare l’autonomia istituzionale e i poteri del Co-
mune, secondo il criterio: SI a collaborazioni ed intese, 
NO a fusioni con altri Comuni. 

➢	 Far uscire Fossalta di Piave dall’isolamento nel quale è 
precipitata, soprattutto per carenza di rapporti istituzio-
nali con le altre realtà vicine.

 LEONARDO CONTE - VICE SINDACO 
e ASSESSORE con delega in materia di: Lavori 
pubblici, Urbanistica/Edilizia privata, Territo-
rio e Ambiente, Patrimonio, Agenda digitale.

I temi principali del programma elettorale che 
riguardano tali deleghe e ricadono nella diret-
ta competenza e responsabilità dell’assessore 
sono:

LAVORI PUBBLICI, URBANISTICA E AMBIENTE

➢	 Incrementare, efficientare e mantenere accesi e fun-
zionanti gli impianti d’illuminazione pubblica, evitando 
gli spegnimenti diffusi che, a fronte di risparmi irrisori,      

creano grave disagio ai cittadini e incidono negativamen-
te sulla sicurezza.

➢	 Investire in nuovi impianti a led per l’illuminazione pubblica.

➢	 Prevedere un preciso piano di manutenzione delle strade 
urbane e periferiche, in particolare: rifacimento dei mar-
ciapiedi dissestati di via A. Albanese e via V. Gagliardi, 
allargamento della sede stradale di via Passo Lampol in 
direzione Zenson e verso la Circonvallazione Ovest, rea-
lizzazione di marciapiedi e parcheggi in via Don L. Sturzo, 
adeguamento e sistemazione della sede stradale e della 
rete di smaltimento delle acque meteoriche presso via 
della Speranza, via Rossetto e via Duca D’Aosta, realiz-
zazione della pista ciclabile e scarico acque meteoriche 
di via Bianchini, completamento della pista ciclabile di 
via L. Cadorna dall’incrocio con via delle industrie fino a 
località Pralongo.

➢	 Facilitare i collegamenti con i Comuni vicini, in particolare 
con Noventa, sistemare la rampa di accesso al ponte di 
barche e mettere in sicurezza l’incrocio in località “Rialto”.

➢	 Garantire la messa in sicurezza, la sistemazione interna 
e l’adeguamento antisismico delle scuole e degli edifici 
di pertinenza.

➢	 Incrementare, in collaborazione con l’ATER, la dotazione 
di alloggi popolari, soprattutto a canone “calmierato”.

➢	 Verificare la situazione delle zone PEEP e delle zone PIP 
per agevolare i privati nelle pratiche per trasformare il di-
ritto di superficie in piena proprietà. 

➢	 Redigere il nuovo P.A.T. (Piano di Assetto del Territorio) 
e riesaminare gli strumenti urbanistici esistenti, al fine di 
valorizzare e potenziare l’attitudine residenziale del paese.

➢	 Avviare politiche edilizie e di sostegno alle giovani coppie 
per incentivare nuovi insediamenti residenziali.

➢	 Tutelare il verde e i giardini pubblici dislocati nel paese, 
i quali dovranno essere maggiormente illuminati, mante-
nuti puliti, vigilati e dotati di giochi e idonee attrezzature, 
per renderli accoglienti e fruibili da tutta la popolazione. 

➢	 Valorizzare e riqualificare i giardini antistanti la sede mu-
nicipale, negli anni abbandonati e trascurati, per farli 
tornare ad essere un punto d’incontro e di svago per i 
bambini più piccoli e le famiglie del paese, evitando ogni 
modifica della destinazione d’uso o la trasformazione in 
parcheggi.

➢	 Riattivare la pulizia e la manutenzione delle aree verdi, 
dei fossi e delle aree golenali in collaborazione con il Ge-
nio civile, verificando, inoltre, la congruità delle imposte 
in vigore.

➢	 Realizzare una struttura coperta per lo svolgimento di at-
tività ludico/sportive dedicate ai bambini e ai ragazzi fino 
alla scuola media.

 DIEGO FALCIER ASSESSORE con 
delega in materia di: Bilancio, Tributi, Atti-
vità economiche, Problematiche del lavoro,        
Società partecipate, Personale.

I temi principali del programma elettorale 
che riguardano tali deleghe e ricadono nella 
diretta competenza e responsabilità dell’as-
sessore sono:
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ATTIVITA’ PRODUTTIVE

➢	 Riconoscere il ruolo e l’importanza dell’impresa indu-
striale, commerciale, artigianale e agricola, assicurando 
l’aiuto dell’amministrazione comunale per lo svolgimento 
delle rispettive attività, il loro sviluppo e la tutela delle pic-
cole e medie realtà. 

➢	 Semplificare i rapporti con l’amministrazione pubblica 
per dare risposte concrete alle esigenze delle varie realtà 
imprenditoriali.

➢	 Sostenere la collaborazione con le associazioni di cate-
goria e le Organizzazioni sindacali, al fine di favorirne la 
collocazione nelle sedi comunali. 

➢	 Promuovere un’intesa con altre amministrazioni/aziende 
(banche, poste, sanità, previdenza, enti pubblici vari, ecc.) 
per garantire la presenza, sul territorio, dei relativi servizi.

➢	 Creare sinergie tra l’amministrazione comunale, il mondo 
del lavoro e le amministrazioni locali, provinciali, regiona-
li, statali ed europee (partecipazione a bandi e finanzia-
menti), con l’obiettivo di essere d’aiuto alle realtà produt-
tive negli adempimenti burocratici e amministrativi.

➢	 Integrare e favorire i contatti tra la scuola e il mondo del 
lavoro, in particolare tra l’IPSIA e le aziende locali.

➢	 Attivare, in collaborazione con la Camera di Commercio, uno 
sportello unico per aiutare i giovani nella ricerca di lavoro.

➢	 Sviluppare interventi, in accordo con gli altri Comuni del 
Veneto Orientale, per migliorare il sistema dei trasporti e 
della viabilità del nostro territorio.

APPARATO BUROCRATICO

➢	 Valorizzare e meglio utilizzare la professionalità dell’appa-
rato burocratico comunale, favorendo la collaborazione 
con gli altri Comuni, gli enti pubblici e privati.

➢	 Far crescere, con fatti, la fiducia verso le istituzioni, praticando 
la solidarietà e il rispetto tra l’apparato burocratico e i cittadini.

➢	 Assicurare premi al merito e all’impegno, senza creare 
privilegi, per migliorare i servizi comunali.

➢	 Investire sulla formazione e l’aggiornamento continuo del 
personale dipendente, sulla base delle opportunità date 
da leggi regionali, statali ed europee, a beneficio delle 
imprese locali e dei cittadini.

➢	 Vigilare sui servizi pubblici erogati da altri enti (acqua, 
fognatura, gas, rifiuti, trasporti, ecc.), al fine di eliminare 
gli sprechi, migliorarne l’efficienza e la qualità, riducendo 
i costi ed evitando, così, l’aumento di tasse e imposte 
comunali.

 ANNA NOVELLO ASSESSORE con 
delega in materia di: Pubblica istruzione, Sport 
e Associazionismo, Manifestazioni ed Eventi.

I temi principali del programma elettorale 
che riguardano tali deleghe e ricadono nella 
diretta competenza e responsabilità dell’as-
sessore sono:

ISTRUZIONE E CULTURA

➢	 Investire nella scuola fornendo risorse per l’avvio di pro-
getti in ambito culturale, tecnologico, linguistico, preve-
dendo corsi di educazione civica e di rispetto dell’am-
biente che ci circonda.

➢	 Realizzare, d’intesa con l’autorità scolastica, gli insegnan-
ti e i genitori, interventi nei settori dei trasporti e della 
gestione delle mense. 

➢	 Riconoscere l’importanza delle scuole d’infanzia, quale 
servizio indispensabile per le giovani coppie, garantendo, 
anche in collaborazione con la parrocchia e le famiglie, 
il sostegno per il loro funzionamento e il miglioramento 
delle attività proposte. 

➢	 Avviare collaborazioni con enti e Comuni per la realizza-
zione di attività culturali, legate al cinema, al teatro, alla 
musica, all’archeologia, alla storia locale, all’ecologia e 
all’ambiente. 

➢	 Tutelare e far conoscere le tradizioni locali e le vicende 
storiche del nostro Comune anche attraverso la collabo-
razione con le associazioni di volontariato, la Pro Loco e 
i gruppi scout. 

➢	 Dare pari opportunità a tutti i ragazzi, supportandoli, anche 
attraverso la realizzazione di servizi e progetti, nel percorso 
scolastico (biblioteca, servizi, sedi, ecc.), nell’inserimento 
nel mondo del lavoro, nelle attività sportive e ricreative.

➢	 Creare punti di ascolto e di aggregazione tra genitori, gio-
vani e insegnanti, favorire buone prassi d’intermediazio-
ne linguistica e culturale che permettano l’integrazione 
scolastica.

SPORT E ASSOCIAZIONISMO

➢	 Sostenere l’attività delle organizzazioni sportive, restando 
aperti alle loro richieste, favorendo le iniziative rivolte alla pro-
mozione e diffusione di una cultura del vivere sano e corretto.

➢	 Organizzare in modo adeguato l’utilizzo di tutte le strut-
ture sportive esistenti in paese, garantendo pluralità di 
presenze nell’accesso alle strutture comunali e la colla-
borazione con le attività scolastiche. 

➢	 Assumere il ruolo di coordinamento e di riferimento per 
le associazioni presenti in paese, aiutando chi opera a 
favore dei giovani.

➢	 Favorire lo sviluppo e le attività delle associazioni presenti 
nel territorio comunale, riportandole al centro del tessuto 
sociale paesano.

➢	 Aiutare le associazioni attraverso un costante supporto 
per tutti gli adempimenti burocratici.

➢	 Garantire l’accesso allo sport anche ai ragazzi con fami-
glie con difficoltà economiche.

➢	 Pensare ad una nuova organizzazione degli spazi pub-
blici comunali per dare risposte concrete alle necessità 
delle varie associazioni fossaltine.

 CRISTINA DALLA MORA ASSES-
SORE con delega in materia di: Servizi sociali, 
Pari opportunità, Politiche Giovanili, Proble-
matiche abitative.

I temi principali del programma elettorale che 
ricadono nella diretta competenza e respon-
sabilità dell’assessore sono:

SOLIDARIETA’ E ASSISTENZA

➢	 Supportare gli interventi di solidarietà, fornendo collabo-
razione e sostegno, assicurando, a tale scopo, risorse e 
supporto da parte degli uffici comunali. 
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➢	 Sostenere le famiglie, soprattutto quelle in difficoltà, for-
nendo gli strumenti per assicurare una vita dignitosa a 
tutto il nucleo familiare, con lo sguardo attento al mondo 
della disabilità e del disagio.

➢	 Favorire lo sviluppo e sostenere le attività delle associazioni 
presenti nel territorio comunale, cuore pulsante della nostra 
realtà, riportandole al centro del tessuto sociale paesano. 

➢	 Aiutare le famiglie con badante, assicurando piena colla-
borazione con i servizi domiciliari comunali e di altri enti.

➢	 Incrementare il numero di alloggi popolari da assegnare 
con tempistiche brevi, evitando lo scandalo degli appar-
tamenti di via della Speranza, completati e non assegnati 
per molti anni.

➢	 Potenziare i servizi sociali comunali.

➢	 Valorizzare la presenza degli anziani quale risorsa prezio-
sa da impiegare nei servizi comunali, scolastici e sportivi, 
nella sicurezza, nel volontariato e nei servizi domiciliari a 
conforto delle persone non autosufficienti.

➢	 Creare un poliambulatorio medico per garantire un effi-
ciente servizio di medicina di base e offrire prestazioni 
mediche di routine e specialistiche, favorendo la ricosti-
tuzione in loco del distretto Socio Sanitario dell’ULSS.

➢	 Riportare in paese la presenza del pediatra.

➢	 Cercare intese con l’ULSS e le associazioni di volontaria-
to, per costituire centri di assistenza a tutela della vita, 
della maternità e della famiglia, avviando politiche e in-
terventi a tutela dei ragazzi, finalizzati alla prevenzione 
del disagio giovanile. 

➢	 Potenziare e incrementare, in sinergia con gli altri Comu-
ni del Basso Piave e del Veneto Orientale,  tutti i servizi in 
ambito medico e sanitario: dalla prevenzione, alla medi-
cina di base, specialistica e ospedaliera.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

È passato poco più di un anno dall’insediamento del Consiglio 
comunale nel quale sono onorato di ricoprire l’incarico di 
capogruppo di maggioranza e posso affermare la positiva 
esperienza di partecipazione ai lavori nell’assemblea che effettua 
l’indirizzo e il controllo politico amministrativo del nostro Comune.
Come avevo auspicato durante il mio primo intervento nella 
seduta consiliare del 12 giugno 2019 non è mai mancato lo 
spirito di leale e sincera collaborazione tra tutti i Consiglieri, sia 
di maggioranza che di minoranza, che ha permesso sempre 
una ricerca di sintesi ponendo in primo piano il progresso della 
nostra comunità come obiettivo primario e mai derogabile.
L’amministrazione ha iniziato ad affrontare i temi indicati nel 
programma amministrativo, nel rispetto degli impegni assunti 
nei confronti degli elettori e dei cittadini. 
Un percorso nel quale non è stato dimenticato l’ascolto costante 
di tutti gli attori, parti sociali e persone singole, recependo le 
loro esigenze, soprattutto nell’ultimo periodo di emergenza 
sanitaria.
Su questo punto mi sento in dovere di ringraziare tutti coloro 
che hanno operato per la nostra comunità  evidenziando 
un profondo spirito di coesione e rispetto sociale di tutta la 
popolazione.
In questo momento di “ripresa sociale”, certamente 
complesso, sono certo che il Consiglio comunale saprà 
esprimere ancor più una progettualità di crescita e sviluppo 
per il Comune di Fossalta di Piave  e che saprà far quadrato 
intorno al nostro territorio, alle sue caratteristiche  e tipicità, 
tutelandone e promuovendone le eccellenze.
Auspico inoltre che le attività consiliari creino anche condizioni 
per un dialogo strutturato con i Comuni e le Amministrazioni 
vicine, alla ricerca di sinergie e collaborazioni funzionali che 
consentano un’evoluzione del sistema territoriale in una 
prospettiva aperta  e condivisa. 
  

                              Il Capogruppo consiliare 
                              Michele SgnaolinI COMPENSI DEGLI AMMINISTRATORI LOCALI

Gli Amministratori locali (Sindaco e Assessori) percepiscono 
un’indennità di funzione mensile stabilita dalla legge in 
base alla dimensione demografica del Comune.
L’indennità viene erogata per 12 mensilità (non è prevista 
la tredicesima) ed considerata reddito assimilato al lavoro 
dipendente.
Per i lavoratori dipendenti, non in aspettativa, è ridotta del 50%.
I Consiglieri comunali ricevono un gettone di presenza per 
la partecipazione alle sedute del Consiglio Comunale.
Gli Amministratori del Comune di Fossalta di Piave ricevono 
i seguenti compensi:

N.B.  Gli 
importi indicati 
non tengono 
conto di 
eventuali altri 
redditi che 
aumentano 
la tassazione 
in sede di 
conguaglio 
IRPEF



Lavori Pubblici, Urbanistica-Edilizia Privata, 
Territorio e Ambiente, Patrimonio, 
Agenda Digitale

Lunedì su appuntamento  17.00 - 18.30

Vice Sindaco  |  Leonardo Conte

LAVORI
PUBBLICI

RIQUALIFICAZIONE CENTRO CIVICO

MESSA IN SICUREZZA 
INCROCIO 
“RIALTO” – 1° STRALCIO

MANUTENZIONE STRAORDINARIA 
E  ASFALTATURA VIA SPERANZA

SISTEMAZIONE RAMPA 
DI ACCESSO AL PIAVE

A febbraio 2020 si sono conclusi i lavori di realizzazione 
del nuovo impianto di climatizzazione estiva e invernale del 
“Centro civico”, edificio che ospita la sede del circolo Auser. 
L’intervento, affidato alla ditta F.lli Simonetto, ha permesso 
di installare un nuovo sistema di generazione a pompa di 
calore per migliorare il comfort dei fruitori e ottimizzare i 
sistemi di manutenzione. Il costo dell’intervento è stato di 
circa € 35.000, finanziati mediante il DL 30 aprile 2019 
noto come “Decreto Crescita”.

I lavori, ad opera della ditta Edilstrade Massarotto di Villorba, 
hanno permesso la messa in sicurezza dell’incrocio tra 
Via Argine S. Marco e Via Ragazzi del ’99. La demolizione 
della casa “ex Gorghetto” ha reso possibile un sostanziale 
allargamento del manto stradale per facilitare la svolta in 
direzione Zenson di Piave. Nell’intervento, finanziato dalla 
legge 145/2018 per la messa in sicurezza del territorio, 
sono rientrati, inoltre, due nuovi tratti di marciapiedi. 

Il tratto di via Speranza compreso tra gli incroci con Via 
Kennedy e via Rossetto presentava, oltre ad un manto 
stradale deteriorato, forti difficoltà nello smaltimento 
delle acque meteoriche. L’intervento è stato suddiviso in 
due step. Il primo stralcio, avvenuto in autunno 2019 e 
affidato alla ditta Edilstrade Massarotto, è consistito nella 
manutenzione straordinaria dei punti di raccolta esistenti 
e la realizzazione di ulteriori caditoie per aumentare e 
distribuire la capacità ricettiva. Terminata questa prima 
fase e atteso il termine dell’inverno, si è proceduto con 
l’asfaltatura della via. Il costo totale dell’intervento è di 
circa € 37.000.
Il ribasso d’asta dell’incarico di asfaltature, circa € 1.200, 
sono stati reinvestiti nella via per il potenziamento della 
segnaletica verticale e di sistemi per limitare la velocità 
dei veicoli.

A cavallo tra fine 2019 e inizio 2020 si sono svolti i lavori 
di allargamento della rampa di via Ragazzi del ’99 per 
l’accesso al ponte di connessione con Noventa di Piave.
L’appalto per la realizzazione del progetto di messa in 
sicurezza della rampa è stato affidato alla ditta Oribelli, per 
un importo di € 320.000, di cui € 200.000 finanziati dalla 
Regione Veneto e € 120.000 da proventi di sanzioni del 
Codice della Strada della Città Metropolitana di Venezia. 
I lavori hanno permesso l’allargamento del fianco 

Quanto realizzato è il primo passo propedeutico 
all’intervento di messa in sicurezza dell’incrocio “Rialto” 
– 2° stralcio, che consiste nell’ulteriore allargamento 
dell’incrocio e nella predisposizione di una rotatoria 
sperimentale, per verificarne l’efficacia, e la realizzazione 
di un percorso pedonale tra via 29 Aprile e via Argine 
San Marco che mette in collegamento e in sicurezza gli 
abitanti di via Cavour con il centro del paese. Il 2° stralcio, 
a seguito della progettazione preliminare approvata con 
delibera di Giunta comunale n. 141 del 23/10/2019, è 
stato finanziato dalla Città Metropolitana di Venezia per 
un importo pari a € 150.000. Entro il termine del 2020 
verranno completati gli step progettuali successivi e si 
procederà con l’assegnazione dell’appalto.
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ADEGUAMENTO ANTISISMICO 
SCUOLA SECONDARIA 
DI PRIMO GRADO

PISTA CICLABILE DI VIA ROMA

L’edificio adibito a scuola secondaria di primo grado, 
la cui costruzione risale agli anni sessanta del secolo 
scorso, data la vetustà, necessita di consistenti 
interventi di ristrutturazione e restauro conservativo 
oltre all’adeguamento antisismico sulla base delle nuove 
norme in materia. 
Il progetto per la sistemazione, adeguamento antisismico 
e messa in sicurezza della scuola secondaria di primo 
grado, è stato inserito nell’annualità 2017 del Piano 
Triennale del fabbisogno per l’edilizia scolastica 2015-
2017, per un importo finanziabile di € 800.000.
I lavori consistono nel consolidamento della struttura 
portante mediante il rinforzo delle pareti e delle colonne 
interne, la messa in sicurezza dei soffitti e la creazione 
di un cappotto antisismico, cioè di un esoscheletro che 
sostenga l’edificio durante un evento sismico. Oltre a 
ciò si interviene con la realizzazione di nuovi pavimenti, 
danneggiati dagli anni, e il ripristino dei sistemi 
ombreggianti.
L’intervento, affidato alla ditta Ediltreviso di Treviso, 
è iniziato nell’autunno del 2019 e, con una durata di 
circa 9 mesi, aveva la fine lavori prevista per fine agosto 
2020. Purtroppo, a causa dell’emergenza Covid-19 e per 
effetto del DPCM del 22/03/20, i lavori sono stati sospesi 
dal 23/03/20 al 04/05/20 e la conclusione dei lavori di 
adeguamento antisismico è prevista a ottobre 2020.

Con deliberazione consiliare n. 31 del 29/09/2017, è stato 
approvato il progetto definitivo dei lavori di realizzazione 
della pista ciclabile dal centro alla stazione ferroviaria 
redatto dall’Ufficio Tecnico. L’intervento (rappresentato 
in grigio con Fossalta a sx e Meolo verso dx) prevede il 
completamento della pista ciclopedonale lungo via Roma, 
nel tratto che va dall’incrocio con via Duca D’Aosta fino alla 
località Capo d’Argine completando quindi il collegamento 

dal centro del paese fino alla stazione ferroviaria e la pista 
ciclabile realizzata nel territorio del Comune di Meolo. 
L’appalto è in fase di aggiudicazione alla ditta Trevimais 
di Zero Branco per € 638.482 ed è finanziato con i fondi 
di cui al Decreto del Presidente del Consiglio dei Ministri 
del 25 maggio 2016. Superato Il termine dilatorio per le 
verifiche, che scade il 03/07/2020, si potrà procedere con 
l’assegnazione, la chiusura del contratto e l’avvio dei lavori.

dell’argine verso la Ditta Floreffe e l’avanzamento del 
“naso” centrale di circa 20 metri. In questo modo è 
stato realizzato un notevole aumento di sezione per 
la realizzazione di un tornante totalmente in piano e 
di adeguate misure. Con il progetto viene realizzato il 
collegamento pedonale con il Battistero dei “Ragazzi del 
‘99” sulla e con la sommità arginale, dove viene ricavata 
una zona belvedere per ammirare il nostro Piave. 
Nonostante l’entità e l’impatto dei lavori, la viabilità è stata 
interrotta solo qualche settimana, ricorrendo quando 
possibile alla soluzione a senso alternato con semaforo. 
I residenti della zona Lampol hanno espresso il desiderio 
di prevedere un percorso pedonale che colleghi il 
marciapiedi di via Ragazzi del ’99 alla sommità arginale di 

via Garibaldi. Per andare 
incontro alla richiesta 
ricevuta l’Ufficio Tecnico 
sta valutando possibili 
soluzioni per una 
variante al progetto.
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VARCHI LETTURE TARGHE

ASFALTATURA VIA DELLE INDUSTRIE 

Appalto manutenzione verde

Progettazione piste ciclabili in 
via Cadorna e via Kennedy

Efficientamento energetico 
edificio polifunzionale

Adeguamento antincendio degli 
impianti sportivi di via Don Luigi Sturzo

SERVIZI

Il progetto prevede la realizzazione di cinque varchi di 
lettura targhe posti agli accessi del paese: via Argine San 
Marco (direzione Musile di Piave), via Roma, via Cadorna, 
via Argine San Marco (direzione Zenson di Piave), via 
Ragazzi del ’99. 
I lavori sono stati aggiudicati a novembre 2019 alla 
ditta Seven Italia di Tavagnacco per un importo di                                  
€ 73.000 finanziati per circa € 57.000 da un contributo 
della Prefettura di Venezia e il restante con fondi propri. 
L’installazione dei varchi avverrà entro l’anno.

Nel mese di giugno è stata predisposto il progetto per 
la manutenzione straordinaria del manto stradale di via 
delle Industrie. L’intervento, finanziato con fondi comunali 
per circa € 80.000, comprende l’installazione di un true 
box per la limitazione della velocità ed è di prossima 
realizzazione.

Per garantire una precisa e periodica manutenzione del 
verde in tutto il territorio comunale si è deciso di affidare 
il servizio esternamente, affidando l’incarico a ditte 
specializzate.
L’appalto per la pulizia del verde è stato suddiviso in due 
lotti funzionali.
Il primo lotto, riferito al taglio dei cigli stradali, alla pulizia 
del parco e del percorso Hemingway, del pontile e alaggio, 
è stato affidato per tre anni alla ditta Toffolo Daniele di 
Fossalta di Piave, per un importo complessivo di € 54.024.
Il secondo lotto, relativo al taglio dei parchi e dei prati, 
alla pulizia delle aiuole e dei marciapiedi e alle potature 
della vegetazione pubblica, è stato affidato per tre anni 
alla cooperativa Il Bozzolo Verde di Noventa di Piave, per 
un importo complessivo di € 131.075.

Con istanza del 15/01/20 è stata presentata adesione al 
bando “Spese di progettazione definitiva ed esecutiva 
per interventi di messa in sicurezza” (Legge 27/12/2019 
n.160, art.1), per la richiesta di un contributo pari a           
€ 131.052 finalizzato alla copertura delle spese tecniche 
per la progettazione esecutiva di:
• pista ciclabile in via Cadorna, tratto mancante da via 

delle Industrie alla località Pralongo, per un totale di      
€ 23.692;

• pista ciclabile in via Kennedy, per un totale di € 23.960;
• bacino di laminazione, previsto dal Piano delle acque 

approvato con delibera del Consiglio Comunale del 
29/09/2014, per un totale di € 83.400.

Con istanza del 04/03/20 è stata presentata adesione 
al bando “Promozione dell’eco-efficienza e riduzione 
dei consumi di energia primaria negli edifici o strutture 
pubbliche o a uso pubblico, a destinazione non 
residenziale, e integrazione di fonti rinnovabili” (DGR 
n. 1242 del 20 agosto 2019) per la richiesta di un 
contributo pari a € 175.000 su € 250.000 di opere, 
finalizzato alla riqualificazione energetica dell’edificio 
polifunzionale ospitante la biblioteca comunale e le sedi 
di alcune associazione fossaltine. L’intervento comprende 
la realizzazione del cappotto termico, la sostituzione di 
infissi e generatori di calore e l’installazione di pannelli 
fotovoltaici. 

Con istanza del 19/03/20 è stata presentata adesione al 
bando “Sostegno finanziario ai lavori pubblici di interesse 
locale di importo fino a 200.000 euro” (L.R. n. 27/2003, 
art. 50), per la richiesta di un contributo pari a € 46.750, 
su € 68.750 di opere, finalizzato all’adeguamento alle 
prescrizioni dei Vigili del Fuoco in data 10/09/2012 
consistenti in:
• Messa in sicurezza parapetti tribuna;
• Realizzazione impianto di illuminazione tribuna;
• Realizzazione nuove scalette di accesso ai posti a 

sedere tribuna;
• Segnatura posti a sedere tribuna;
• Realizzazione percorso di ingresso dedicato agli atleti. 

(rappresentato in azzurro).

Grazie alle professionalità interne presenti nell’Ufficio 
Tecnico, l’Amministrazione comunale ha partecipato 
ad alcuni bandi per realizzare le opere necessarie 
all’adeguamento e alla manutenzione del patrimonio 
pubblico e per perseguire e raggiungere gli impegni 
presi con il programma elettorale e già inseriti nel piano 
triennale delle opere pubbliche.

BANDI



Realizzazione percorso 
ciclopedonale via Cadorna, 
tratto tra via Delle Industrie e 
il termine della zona artigianale         FOSSALTA DI PIAVE

        È UN COMUNE ECOATTIVO!

Caratterizzazione dei rifiuti 
abbandonati presso il capannone 
in via Delle Industrie

Con istanza del 22/05/20 è stata presentata adesione 
al bando “Interventi a favore della mobilità e della 
sicurezza stradale” (DGR n. 141/CR del 23.12.2019) 
per la richiesta di contributo pari a € 139.636 su                                                        
€ 210.000 di opere, finalizzato alla realizzazione di un 
tratto di pista ciclopedonale lungo via Cadorna (tratto 
in verde). L’intervento mira a connettere il gruppo di 
abitazioni presenti nel tratto minore di via Cadorna, di 
fronte a Panizzo, con la pista già esistente fino a via Delle 
Industrie, per favorire il collegamento al centro del paese 
in totale sicurezza.

Il Comune di Fossalta di Piave ha aderito al club Comuni 
EcoAttivi, per mettere a disposizione dei propri concittadini 
che hanno a cuore l’ambiente, la sostenibilità e la salute 
tante azioni, missioni e premi.

?  Cos’è EcoAttivi?
È una community formata da più di due milioni di cittadini 
italiani che hanno il gusto della scoperta, che hanno voglia 
di mettersi in gioco per migliorare il proprio Comune ed 
aiutare il pianeta. L’obiettivo del progetto è diffondere 
una cultura attenta ai temi della sostenibilità e premiare i 
comportamenti positivi dei cittadini.

 Come funziona?
Scarica l’app dallo store e registrati. Poiché sei residente 
a Fossalta di Piave sarai automaticamente iscritto al 
concorso EcoAttivi fino al 30 Settembre 2020. È gratuito! 

 In cosa consiste?
All’interno dell’app troverai numerose azioni da svolgere, 
quiz, sfide e missioni.
Gli argomenti sono vari: ambiente, sostenibilità, rifiuti, 
riciclo e mobilità. Il pianeta che ci ospita va conosciuto 
e rispettato.

 Come si accumulano punti?
Se vai in centro a piedi, passeggi o corri, oltre a tenerti in 
forma e respirare aria fresca, accumuli punti.
Se completi quiz ed enigmi, oltre ad imparare nozioni 
simpatiche ed essenziali, accumuli punti.

 I punti a cosa servono?
Innanzitutto più punti hai, più hai aiutato te stesso e 
l’ambiente.
Inoltre, più punti hai, più possibilità avrai di vincere premi!
In palio bici elettriche e premi locali, scoprilo giocando.

 E tu sei un Fossaltino EcoAttivo?
Più saremo, più aiuteremo il pianeta, più 
opportunità e novità nell’app ci saranno in futuro.

Con istanza del 28/05/20 è stata presentata adesione al 
bando per “Accesso al contributo a fondo perduto” di cui 
all’art. 20, comma 2, della l.r. 1/2009 a sostegno di opere 
di progettazione e di caratterizzazione delle attività di cui 
all’art. 242, del d. lgs. n. 152/2006, annualità 2020.” 
per la richiesta di un contributo pari a € 52.000, su € 
65.000, finalizzato alla copertura delle spese tecniche 
per la caratterizzazione dei rifiuti abbandonati presso il 
capannone in via Delle Industrie. La caratterizzazione 
consiste nell’analisi dei rifiuti presenti per capirne nel 
dettaglio la composizione e il percorso più adatto per lo 
smaltimento.
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TICKETKET

TICKETKET

Veritas Top Tenaprile 2020
Ceggia

6.131 ab.

89,66%

1

Fossalta di Piave

4.137 ab.

88,88%

2

Cavallino - Treporti
13.537 ab.

86,42%

3

Santa Maria di Sala
17.677 ab.

86,06%

4

Marcon

17.616 ab.

85,45%

5

San Donà di Piave

41.924 ab.

85,44%

6

Cona

2.928 ab.

85,33%

7

Spinea

28.079 ab.

83,26%

8

Martellago

21.541 ab.

82,70%

9

Noale

16.166 ab.

81,87%

10

DM Ambiente 26 maggio 2016
Linee guida per il calcolo della percentuale di raccolta differenziata dei rifiuti urbani

Veritas Top Ten
marzo 2020

Fossalta di Piave
4.137 ab.89,65%

1

Ceggia
6.131 ab.87,70%

2

Cona
2.928 ab.86,51%

3

San Donà di Piave 41.924 ab.85,19%
4

Santa Maria di Sala 17.677 ab.84,74%
5

Spinea
28.079 ab.83,91%

6

Cavallino - Treporti 13.537 ab.83,75%
7

Mira
38.417 ab.83,41%

8

Martellago
21.541 ab.82,14%

9

Noale
16.166 ab.81,38%

10

DM Ambiente 26 maggio 2016

Linee guida per il calcolo della percentuale di raccolta differenziata dei rifiuti urbani

Veritas Top Ten
maggio 2020

Fossalta di Piave

4.137 ab.

91,92%

1

Cona

2.928 ab.

87,27%

2

San Donà di Piave
41.924 ab.

86,67%

3

Cavallino - Treporti
13.537 ab.

86,05%

4

Santa Maria di Sala
17.677 ab.

85,48%

5

Meolo

6.318 ab.

85,19%

6

Spinea

28.079 ab.

84,74%

7

Mira

38.417 ab.

84,08%

8

Noale

16.166 ab.

83,76%

9

Martellago

21.541 ab.

83,64%

10

DM Ambiente 26 maggio 2016

Linee guida per il calcolo della percentuale di raccolta differenziata dei rifiuti urbani

Scarica
 l’app EcoAttivi 

(disponibile su Play Store e Apple Store), 

dillo agli amici e divertiti 
facendo azioni positive.
Conoscere e rispettare il 
pianeta in cui viviamo è 

importante!

AMBIENTE

VERITAS TOP TEN!
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PUBBLICA
ISTRUZIONE

ISTITUTO COMPRENSIVO 
“E. MATTEI” DI MEOLO

PREMIAZIONE STUDENTESSE

Sin dai primi giorni di insediamento c’è stata un’articolata 
corrispondenza fatta di telefonate ed incontri  con i 
responsabili l’I.C. Mattei di Meolo per organizzare al meglio 
la collocazione degli alunni della scuola secondaria di 
primo grado “S. D. Savio” per l’anno scolastico 2019/20, 
al fine di poter dare il via ai lavori di adeguamento 
antisismico dell’edificio che li ospita. 
La soluzione più idonea alla risoluzione del problema 
è risultata essere quella di ospitare gli alunni presso la 
scuola primaria “S. D’Acquisto” di Fossalta dove non 
sussistono disagi per le famiglie in caso di necessità, per 
i trasporti e per la gestione degli orari degli insegnanti e 
degli alunni.
Purtroppo a causa del lockdown dovuto all’emergenza 
da Covid-19, quindi per motivi non imputabili nè 
all’amministrazione nè alla ditta che sta svolgendo i lavori, 
il cronoprogramma dei lavori ha subito delle modifiche. 
Il termine previsto ad oggi per la consegna dell’edificio 
ristrutturato è stato prorogato a fine ottobre. Questo 
purtroppo crea non pochi disagi al fine di garantire 
l’attuazione delle linee guida imposte dal Governo 
concernenti interventi e misure di sicurezza per la 
prevenzione e il contenimento della diffusione di SARS-
Cov-2. A tutt’oggi rimane sempre attiva e costante la 
collaborazione con il Dirigente e gli insegnanti dei plessi 
scolastici e le RSPP. È stata concordata l’attivazione 
di un tavolo di coordinamento che vede la presenza 
dell’Amministrazione, del Dirigente, degli insegnati, dei 
rappresentanti del Consiglio d’Istituto, delle associazioni 
interessate e di qualsiasi altro soggetto per dare massima 
attenzione e diffusione al problema al fine di garantire 
l’individuazione di soluzioni idonee. Ciò non toglie che, 
la presenza nella stessa struttura della scuola primaria 
e della scuola secondaria, ha permesso un proficuo 
scambio professionale tra i docenti dei due ordini di 
scuola, la possibilità di condividere iniziative e progetti, 
nonché la possibilità di avviare un’efficace continuità 
garantendo un clima di maggiore condivisione di intenti.

Grande successo per la giornata nazionale dei giochi 
della gentilezza a tema “La Buona educazione”. Gli istituti 
scolastici scuola dell’infanzia paritaria “Madonna di 
Lourdes”, scuola dell’infanzia “Il Flauto Magico”, scuola 
primaria “S. D’Acquisto” e scuola secondaria “S. D. Savio” 
hanno collaborato dando vita a una giornata gioiosa e positiva.
Gli alunni hanno contribuito mettendosi in gioco e 
condividendo con gli amici delle altre classi quanto 
preparato. La mattinata è stata animata da una recita 
intitolata “La gentilezza” messa in atto dai bambini di 2ª e 3ª 
scuola primaria, dalle letture di brani tratti da “Una parola 
gentile” di Canfield e Hansen da parte dei ragazzi di terza 
media e dalla dedica agli studenti di alcuni “estratti” dei testi 
di Gianni Rodari da parte degli insegnanti. Al termine tutti 
gli alunni si sono ritrovati sul piazzale antistante il Municipio 
per un momento di condivisone terminato con un lancio di 
composizioni a forma di cuore di palloncini biodegradabili. 
I ragazzi della secondaria, in vista della Marcia della Pace 
“Perugia-Assisi” fissata per ottobre, quale simbolo da 
portare con loro durante questa importante esperienza, 
hanno preparato 
un lenzuolo 
per raccogliere 
le firme degli 
alunni e di tutti 
i cittadini.

Il 31 ottobre 2019 la Giunta Comunale ha premiato quattro 
giovani ragazze promosse a pieni voti nell’anno scolastico 
appena conclusosi. Un’originale “borsa di studio” ideata 
per questa prima edizione. Si tratta di un abbonamento al 
cinema Don Bosco per la visione di circa una decina di 
film. Un’iniziativa che vuole valorizzare l’aspetto culturale 
ed educativo del cinema ritenuto un buon modo per 
interessare e avvicinare i giovani a temi importanti legati 
ad aspetti sociali trattati in tante pellicole tra cui “il rispetto 
delle diversità”. Tre sono le giovani maturande uscite con 
il massimo dei voti: Annabella Zanin, Silvia Rossetto e 

Sabina Ripanu; inoltre 
la studentessa Marta 
Serafin della scuola 
secondaria di primo 
grado “San Domenico 
Savio” uscita con 10 
e  lode.

Pubblica Istruzione, Sport, Associazionismo, 
Manifestazioni ed Eventi

Lunedì su appuntamento   09.30 - 11.00
Giovedì su appuntamento  09.30 - 11.00

Assessore  |  Anna Novello

GIOCHI DELLA GENTILEZZA
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SCUOLA 
D’INFANZIA 
PARITARIA 
MADONNA DI LOURDES

PROGETTI SCUOLE

BORRACCE IN ALLUMINIO AGLI 
STUDENTI DELLA SCUOLA PRIMARIA
E SECONDARIA INFERIORE 

È stata stipulata nel mese di dicembre una nuova 
convenzione  tra il Comune di Fossalta di Piave, la 
Parrocchia e la società cooperativa sociale “Il Portico” 
di San Donà di Piave. La cooperativa Il Portico, con 
convenzione stipulata con la Parrocchia, che ha 
comunque mantenuto la titolarità della proposta 
educativa, con decreto dell’Ufficio Scolastico Regionale 
del 13/09/2016, risulta essere titolare della gestione 
della scuola d’infanzia paritaria “Madonna di Lourdes”. 
Le finalità e gli obbiettivi che si intendono favorire sono 
la promozione ed il sostegno del servizio educativo e di 
assistenza all’infanzia svolto da molto tempo dalla scuola 
d’infanzia paritaria “Madonna di Lourdes”, riconoscendo 
alla stessa una fondamentale funzione sociale di interesse 
pubblico. L’Amministrazione comunale sostiene la scuola 
con propri fondi di bilancio con il versamento di un 
contributo annuo, come previsto dalla legge regionale. Il 
contributo ha lo scopo di partecipare al contenimento della 
retta posta a carico delle famiglie. Inoltre, come indicato 
dall’Amministrazione, è stata fatta richiesta di inserimento 
di un proprio rappresentante che interviene  all’interno 
del Comitato di Gestione della scuola stessa. Nel mese 
di aprile l’Amministrazione comunale, in collaborazione 
con la Società Cooperativa “Il Portico”, considerata 
l’emergenza da Covid-19 che ha causato la chiusura delle 
scuole di ogni ordine e grado per prevenire e contrastare la 
diffusione del virus e, considerata la situazione di disagio 
economico che molte famiglie si trovavano ad affrontare, 
ha provveduto a stanziare un contributo straordinario al 
fine di azzerare le quote delle rette per i mesi di maggio 
e giugno 2020 relativamente alla Scuola dell’Infanzia 
“Madonna di Lourdes” di Fossalta di Piave. Con delibera 
di Giunta, il Comune ha erogato alla Società Cooperativa 
Sociale “Il Portico” un contributo straordinario, evitando 
così di gravare sulle famiglie che per motivi straordinari 
non hanno potuto  usufruire del servizio.

Molti altri sono stati i progetti svolti per e nelle scuole, 
come ad esempio le rappresentazioni teatrali dedicate ai 
bambini frequentanti la scuola dell’infanzia sia pubblica 
che paritaria e la  prima elementare. Il progetto “Pilotino”, 
in collaborazione con ATVO che ha visto la distribuzione di 
un libricino ai bambini della scuola dell’infanzia contenente 
le regole  fondamentali del buon comportamento durante 
gli spostamenti a piedi, in auto e in bicicletta.
Alcune iniziative purtroppo sono state sospese a causa 
della sospensione delle attività didattiche dovute 
all’emergenza sanitaria, tra questi “Facelia un fiore per 
salvare le api”, il cui progetto prevedeva una conferenza 
con la cittadinanza già fissata per il 20 marzo 2020 e 
l’attuazione presso la scuola primaria di interventi da 
parte di tecnici specializzati nel settore dell’apicoltura che 
interessava le classi 1ª e 2ª della scuola primaria.“IO TU NOI 
IL PIAVE” progetto educativo per la conoscenza e la tutela 
dell’ambiente nell’ambito del bacino idrografico del Basso 
Piave. Per il percorso erano state selezionate le classi 3ª 
e 4ª della scuola primaria, le classi 2ª per la secondaria 
e le classe 1ª e 2ª dell’I.I.S. Scarpa Mattei. Il tutto doveva 
svolgersi nei mesi di marzo, aprile e settembre/ottobre del 
nuovo anno scolastico.
Avevamo accolto con entusiasmo la proposta dell’l’I.I.S. 
Scarpa Mattei di Fossalta di Piave per la realizzazione di 
un progetto fotografico, predisposto dagli studenti, da farsi 
all’interno del campanile nel mese di maggio. Purtroppo 
anche questo è stato annullato a causa della sospensione 
delle attività scolastiche.
L’I.I.S. Scarpa Mattei, un valore aggiunto, una grande realtà 
che ci rende orgogliosi. Nel mese di gennaio abbiamo 
partecipato assieme ai rappresentanti della Regione 
Veneto e della Città Metropolitana, all’inaugurazione del 
nuovo laboratorio didattico di “Regia Televisiva” presso la 
sede dell’Istituto del nostro comune. La realizzazione di 
questo progetto ha dato vita ad una nuova ed importante 
strategia di insegnamento ed apprendimento attraverso la 
collaborazione e la sinergia, non solo degli insegnanti ai 
quali va tutto il nostro apprezzamento per la passione che 
dimostrano nello svolgere il proprio ruolo, ma anche degli 
studenti ai quali consigliamo di far buon uso di queste 
ottime opportunità che vengono loro concesse per la 
propria formazione professionale e personale.

Come evidenziano le statistiche di Veritas, il Comune di Fossalta ha superato abbondantemente l’obiettivo di raccolta 
differenziata fissato dall’Unione Europea. Un risultato di grande rilevanza, che pone stabilmente Fossalta di Piave al vertice 
della graduatoria dei Comuni Ricicloni di Veritas. Per sensibilizzare ulteriormente i cittadini sull’importanza di ridurre gli 
imballaggi di plastica, Il Comune ha individuato un oggetto utile come la “borraccia di alluminio”, un materiale resistente, 
leggero e riciclabile all’infinito. La borraccia è quindi un oggetto utile che veicola un messaggio importante: riduciamo gli 
imballaggi, tuteliamo l’ambiente e beviamo “l’acqua del Sindaco”. Il Comune, in collaborazione con il gestore Veritas, ha 
deciso quindi di donare una borraccia ad ogni bambino della scuola primaria, della scuola secondaria di primo grado e ai 
bambini dell’ultimo anno della scuola dell’infanzia del territorio comunale.

pillole
di...
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MANIFESTAZIONI VARIE
Le manifestazioni nel 2019 sono state 
numerose e ricche di momenti importanti.  
Nel mese di luglio si è svolta la tradizionale 
corsa ciclistica “Ottavio Bottecchia” 
riservata alle categorie più giovani del mondo 
del ciclismo.
La prima vera sfida è stata la realizzazione 
della Sagra Paesana che ci ha permesso 
di confrontarci fin da subito con le principali 
associazioni del paese. Grazie a loro e alla 
collaborazione degli uffici preposti siamo 
stati in grado di realizzare con successo la 
manifestazione. Un piccolo intoppo dovuto ad 
un’improvvisa perturbazione atmosferica ci 
ha costretti a rinviare il tradizionale spettacolo 
pirotecnico al mercoledì. Questo non ha 
comunque impedito a molte persone del paese 
e non di partecipare alla chiusura dell’evento.
Nel mese di agosto, con la collaborazione     
dell’Ekoclub e  della Federcaccia, è stata 
realizzata la “Sagretta di San Rocco”, 
evento tanto caro agli abitanti della frazione 
di Campolongo. In tale occasione la chiesetta 
è stata abbellita con dei dipinti realizzati da 
Francesco Tonini, originario di Fossalta e 
ora residente ad Arezzo. L’artista ha donato 
quindici formelle in olio su cartone che 
compongono la Via Crucis. Per l’occasione è 
stato letto un racconto dedicato alla festività di 

San Rocco, con un testo scritto da Simonetta 
Cancian. È seguito un momento conviviale 
con l’assaggio del piatto tipico locale.
Ad ottobre un ritorno al passato grazie alla 
manifestazione “Profumi d’Autuno” 
realizzata dalla Pro Loco fossaltina con il 
contributo del Comune. Un’occasione per far 
rivivere momenti di vita e di tradizioni oramai 
perduti.
Il mese di dicembre ha visto una Fossalta ricca 
di  inziative, in particolar modo l’8 dicembre 
si è dato il via ad un nuovo appuntamento, 
il progetto “Villaggio di Natale”, 
con l’accensione dell’albero di Natale, la 
straordinaria partecipazione di Babbo Natale, 
intrattenimento musicale e un piccolo buffet 
per condividere un momento speciale.
L’ultimo evento in ordine temporale è il “40’ 
Carneval Fossaltin” realizzato dalla Pro 
Loco fossaltina con il contributo del Comune il 
16 febbraio 2020. 

Numerose erano le iniziative già programmate 
nella prima metà del 2020 il cui scopo era quello 
di valorizzare non solo l’aspetto culturale, ma 
anche l’aspetto socio/educativo. Raccontare 
Dante e l’amore di Paolo e Francesca, 
volevamo continuare con il progetto “Ti Leggo 
e Ti Ascolto” con la lettura ed il racconto 
spontaneo, parlare di Facelia e lo straordinario 
percorso di una goccia di miele, parlare di 
sicurezza sulle strade con l’Associazione 
“Io Amo la Vita”  e molto altro. Purtroppo 
l’emergenza epidemiologica e il conseguente 
lockdown non hanno permesso di realizzare le 
numerose iniziative già programmate. Quello 
che in questo momento mi sento di dire è 
che Fossalta non può fermarsi e che il nostro 
impegno, per far in modo che questo non 
avvenga, è di creare occasioni di incontro e 
di condivisione che, pur tenendo conto delle 
linee guida sin qui imposte, ci permettano un 
ritorno alla normalità.

LA ZANZEGA
Nel mese di ottobre 2019 Fossalta di Piave è 
stata protagonista di un’importante iniziativa 
volta ad esaltare le peculiarità del territorio. 
Il filo conduttore del programma è stato 
il  Piave, il fiume a cui i 4 comuni del 
Basso Piave  sono legati geograficamente 
e storicamente. Un’area esplorata da 
Daniele Marcassa insieme a Ivo Gallo 
del programma “Zanzega” nel quale 
sono stati trattati temi  culturali, storici ed 
enogastronomici. La puntata è andata in 
onda Giovedi 2 gennaio 2019 alle ore 21:15 e in 
replica Domenica 5 gennaio alle 17:00.
A Fossalta di Piave sulle tracce di Hemingway attraverso                            
il racconto appassionato di Bruno Marcuzzo, la visita a Villa Canthus con 
la partecipazione di Lorenzo Mazzonetto  e la presentazione dei prodotti 
tipici del territorio “all’ombra del campanile” con la collaborazione di 
numerose associazioni e commercianti della zona che hanno contribuito 
alla realizzazione di un tavolo imbandito con le specialità culinarie 
tipiche del mondo contadino.
Il Viaggio è poi proseguito lungo il Piave  grazie alla collaborazione del 
fossaltino Roberto Sartori attraverso i principali siti di di Musile, Noventa 
e San Donà di Piave.
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SPORT
PROGETTO 6SPORT

OLL SCARS

Progetto 6SPORT, già attivato con successo lo scorso anno nel Comune 
di Venezia e nell’anno scolastico 2019/2020 proposto per l’intero territorio 
metropolitano. In collaborazione con i Comuni, la Città Metropolitana intende 
promuovere l’avvio alla pratica sportiva dei bambini iscritti al primo anno della 
scuola primaria attraverso l’erogazione di un voucher del valore di 180 euro 
per ogni bambino, tramite le società e le associazioni sportive. Hanno aderito le principali società sportive del territorio 
comunale.

Per quanto riguarda le attività sportive di quest’anno, data la situazione emergenziale che si è venuta a creare e dato che 
molti eventi purtroppo sono stati annullati, tramite il notiziario diamo voce direttamente alle società sportive che operano 
nel territorio comunale. Questo per dar loro modo di valorizzare le proprie attività ed il ruolo fondamentale che ricoprono.

Una nota di merito spetta agli OLL SCARS. Iniziamo 
con un breve accenno alla storia di questo gruppo. La 
sezione Podismo della Polisportiva Fossaltina nasce quasi 
in sordina nel 2011 alla vigilia della 1^ Moon Light Half 
Marathone di Jesolo – Cavallino, ma l’attività vera e propria 
del gruppo inizia nel febbraio 2012 quando, agli iniziali 
7 iscritti si aggiungono una quindicina di altri runners. Il 
gruppo comincia ad acquisire una sua fisionomia. Arrivano 
i primi sponsor e il gruppo, denominato “OLL SCARS”, si 
dota della sua prima divisa sociale. I primi mesi diventano 
necessariamente “un laboratorio” di idee, proposte e 
programmi. Piano piano il gruppo acquista visibilità in giro 
per le varie competizioni e contemporaneamente arrivano 
ulteriori richieste di iscrizione.
A dicembre del 2012 viene eletto il 
primo Consiglio direttivo e il 2013 
diventa formalmente il 1° anno di 
piena e programmata attività sportiva 
del gruppo.
Gli anni seguenti sono anni di crescita 
che portano il gruppo, nel frattempo 
affiliatosi alla A.S.D. Polisportiva 
Fossaltina, a numeri sempre maggiori 
arrivando nel 2016 a superare i 100 
iscritti. Oggi i soci sono oltre 150 e 
gli Oll Scars sono ormai conosciuti 
ovunque grazie alla loro numerosa e 
colorata presenza nelle varie corse 
domenicali e non solo. All’ultima 
edizione della Maratona di Venezia 
la Polisportiva Fossaltina, grazie 
alla squadra degli Oll Scars, è stata 
premiata quale seconda società 

presente.
L’ultima iniziativa in ordine di tempo è stato la straordinaria 
gara di solidarietà creata con l’evento “IO CORRO A CASA 
CON GLI OLL SCARS” che si è conclusa con la consegna 
di un importante presidio medico al reparto di anestesia 
e rianimazione dell’Ospedale di San Donà di Piave. La 
raccolta fondi legata alla partecipazione di tre eventi ha 
consentito di raccogliere circa 2.500 euro, interamente 
destinati all’iniziativa.
È doveroso da parte di tutta l’Amministrazione comunale 
porgere un sentito ringraziamento a tutte queste persone 
che con un piccolo ma significativo gesto ci hanno reso 
orgogliosi di appartenere ad una comunità sensibile e 
pronta ad aiutare il prossimo. 
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SOCIALE

BUONI SPESA COVID-19

Per sostenere le famiglie fortemente provate 
dall’emergenza COVID-19, l’Amministrazione 
comunale di Fossalta di Piave, in accordo 
con l’ordinanza della Protezione Civile n. 658 
del 29 marzo 2020, ha destinato le risorse 
assegnategli a misure urgenti di solidarietà 
alimentare, pubblicando quattro avvisi pubblici 
e suddividendo così le erogazioni.
I buoni sono stati consegnati porta a porta 
dai volontari della Protezione Civile, al fine di 
limitare gli spostamenti non necessari e tutelare 
la salute pubblica.
È doveroso un ringraziamento speciale ai 
volontari delle associazioni territoriali, la 
Protezione Civile, i Fossaltini Solidali e la 
Caritas, che hanno lavorato in rete con 
l’Amministrazione e gli Uffici comunali, 
favorendo una risposta efficace ai bisogni delle 
famiglie rese più fragili dall’impatto economico 
e sociale dell’emergenza sanitaria in corso.
Nonostante la mole di lavoro apportata da tale 
misura, i termini e le modalità di erogazione 
indicati negli avvisi pubblici sono stati 
opportunamente rispettati.
I buoni spesa con validità quindicinale sono 
stati ideati e realizzati dal Comune di Fossalta di 
Piave, evitando spese ulteriori per la creazione 
e la stampa a carico dell’Amministrazione.
Di seguito vengono riportati i dati relativi 
all’organizzazione, gestione e distribuzione dei 
fondi impegnati a favore dei buoni spesa, al 
fine di rendere edotta la cittadinanza rispetto 
all’utilizzo delle risorse pubbliche destinate a 
favore del tema “Buoni spesa – COVID 19”.

Nell’anno 2020 l’attenzione alla qualità dei servizi da parte dell’Amministrazione comunale ha garantito un buon livello di 
protezione sociale, grazie anche alla ricerca costante di nuove soluzioni, in continuo confronto con il tessuto del volontariato 
cittadino e dell’associazionismo territoriale.
Quello che emerge da quest’anno di lavoro è che il servizio sociale insieme all’Amministrazione comunale ha ricoperto un 
ruolo cardine nella promozione delle risorse della comunità. 

Servizi Sociali, Pari Opportunità, 
Politiche Giovanili, Problematiche Abitative

Lunedì su appuntamento   16.00 - 18.00

Assessore  |  Cristina Dalla Mora

TABELLA RIASSUNTIVA BUONI SPESA COVID - 19

1 AVVISO PUBBLICO (09.04.2020 - 15.04.2020)

DOMANDE PERVENUTE 70

di cui ACCOLTE 42

di cui NON ACCOLTE 28

2 AVVISO PUBBLICO (27.04.2020 - 30.04.2020)

DOMANDE PERVENUTE 41

di cui ACCOLTE 31

di cui NON ACCOLTE 10

3 AVVISO PUBBLICO (12.05.2020 - 15.05.2020)

DOMANDE PERVENUTE 42

di cui ACCOLTE 31

di cui NON ACCOLTE 11

4 AVVISO PUBBLICO (26.05.2020 - 29.05.2020)

DOMANDE PERVENUTE 35

di cui ACCOLTE 22

di cui NON ACCOLTE 13

RESOCONTO FINALE 

TOTALE DOMANDE PERVENUTE 188

di cui ACCOLTE 126

di cui NON ACCOLTE 62

TOTALE NUCLEI FAMILIARI RICHIEDENTI 99

di cui AVENTI DIRITTO 61

di cui NON AVENTI DIRITTO 38

TOTALE SOMME IMPEGNATE € 29.744,49

di cui ASSEGNATE DALL'ORDINANZA DELLA PROTEZIONE CIVILE N. 658 DEL 29.03.2020 € 23.979,49

di cui IMPEGNATE DAL COMUNE DI FOSSALTA DI PIAVE € 5.000

di cui RICEVUTE DALLE DONAZIONI € 765

SOMME EROGATE AI NUCLEI FAMILIARI RICHIEDENTI E AVENTI DIRITTO AL 05.06.2020 € 29.400

SOMME RESIDUE PER EMERGENZE ALIMENTARI AL 05.06.2020 € 344,49
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PROGETTO RETI SOLIDALI

SPORTELLO G.A.P. 

SERVIZIO PUNTO PRELIEVI

Da ormai due anni è attivo il progetto “Reti solidali”, 
mirato a promuovere l’impegno e la partecipazione attiva 
da parte delle famiglie per sostenere e aiutare le persone 
che vivono momenti di forte difficoltà. Il progetto nasce 
dal desiderio di valorizzare il benessere della comunità 
attraverso la cura di chi ci sta vicino e la collaborazione 
solidale tra cittadini. L’idea è quella di creare una rete di 
protezione intorno ai nuclei familiari più fragili, supportati 
dunque dalla comunità, e sensibilizzare la popolazione 
rendendola partecipe delle situazioni di maggior disagio 
e rischio sociale. La Rete di Fossalta di Piave attualmente 
risulta composta da circa dieci volontarie e, in presenza 
dell’Assistente Sociale del Comune e  dell’Educatrice 
dell’Aulss 4 Veneto Orientale, si riunisce una volta al mese. 
Ad oggi sono state attivate varie accoglienze di famiglie 
con minori e l’attivazione della rete è stata fondamentale: 
una risorsa veramente positiva sia per il territorio che per 
gli stessi servizi.

Da un protocollo d’intesa con l’Ulss 4 Veneto Orientale ha 
avuto origine lo sportello d’ascolto per il gioco d’azzardo 
patologico, un servizio gratuito di accoglienza, consulenza, 
informazione, orientamento e supporto rivolto alle persone 
e ai familiari coinvolti in problematiche e sofferenze legate 
alla dipendenza da gioco. L’iniziativa è stata realizzata 
con i fondi regionali del Piano Operativo Regionale Gioco 
D’Azzardo Patologico e  prevede una serie di incontri 
tenuti da una psicologa dell’azienda sanitaria che si 
svolgono una volta al mese (il giovedì)  dalle 10.30 alle 
11.30 presso la sede municipale di Fossalta di Piave.     
Le prossime giornate disponibili sono le seguenti:

23/07/2020

27/08/2020

24/09/2020

22/10/2020 

Ai cittadini di ogni età, ad eccezione dei bambini da 0 a 
13 anni e delle donne in stato di gravidanza, il Comune 
di Fossalta garantisce un servizio di prelievo ematico 
all’interno del Municipio tutti i lunedì mattina dalle ore 
7.00 alle ore 8.30 ed il referto è scaricabile dal sito 
dell’azienda sanitaria.
Durante la fase 1 e 2 legata al COVID - 19 il servizio 
è stato garantito senza interruzioni. Per evitare 
assembramenti, per contenere il virus e quindi a tutela 
della salute pubblica, abbiamo riorganizzato il servizio  
per appuntamento, quindi se consegnate l’impegnativa, 
verrete contattati da un operatore del Comune, dal giovedì 

alle ore 11.00 al venerdì alle ore 12.30, per fornirvi un 
orario preciso in cui presentarvi il lunedì ad eseguire il 
prelievo. Vista la riorganizzazione si fa presente che, fino 
a nuove disposizioni, il numero massimo di utenti che 
possono accedere al servizio ogni lunedì è di 20, quindi 
ridotto rispetto ai 30/35 che venivano precedentemente 
eseguiti. Certi di una vostra comprensione, sarà nostra 
cura comunicare eventuali ulteriori cambiamenti.

In programma, tra 
gli obiettivi dell’Amministrazione 

del Comune di Fossalta di Piave, in 
collaborazione con il Progetto Minori dell’Ulss 

4 Veneto Orientale e il Progetto Reti Solidali, c’è 
l’apertura di uno spazio presso la “Casa Gioia” 
dedicato ai ragazzi/e a partire dagli undici anni. 

L’ambiente doveva essere inaugurato durante la primavera 
2020 ma, a causa dell’emergenza COVID-19, è stata 
posticipata l’apertura che è comunque prevista a breve.
La costituzione di un centro dedicato ai giovani 
assumerebbe un ruolo di prevenzione delle 

problematiche giovanili, promuovendo la solidarietà, 
la partecipazione e l’attenzione verso l’altro 

attraverso un contesto amichevole.

IN PREVISIONE..

Il servizio prevede l’installazione presso il domicilio 
della persona interessata e dotata di una linea 
telefonica fissa di uno strumento salvavita che può 
essere utilizzato in caso di bisogno per chiamare 
soccorso.
Il servizio rimane attivo 24 ore su 24 e 365 giorni 
all’anno, allacciando rapidamente la richiesta d’aiuto 
ad una centrale operativa che risponde alla chiamata, 
verifica la situazione e mette in atto gli interventi 
adeguati.
Il telesoccorso è rivolto ai residenti nella regione Veneto 
con più di 60 anni di età o meno di 60 anni, ma in 
situazione di rischio sociale e/o sanitario, che dunque 
necessitino di uno strumento di controllo e attivazione di 
soccorsi immediati. La gestione di tale servizio è delegata 
interamente allo sportello integrato dell’Ulss 4 Veneto 
Orientale sito in via Trento, 19 a San Donà di Piave. 
Il servizio è gratuito ed è possibile scaricare la modulistica 
da compilare al seguente link
http://www.ulss10.veneto.it/servizi/prestazioni_sociali/anziani

SERVIZIO DI TELESOCCORSO 
E TELECONTROLLO
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CONTRIBUTI DA
ASSOCIAZIONI DIVERSE

AUSER FOSSALTA DI PIAVE

A.C.D. FOSSALTA DI PIAVE

L’Auser di Fossalta di Piave ha iniziato il 2020 in 
maniera ottimale organizzando, in collaborazione con 
l’Amministrazione comunale, la Pro Loco e l’Associazione 
Fossaltini Solidali, un evento  per ricordare il concittadino 
Don Umberto Modulo. L’11 gennaio, nella chiesa 
parrocchiale di Fossalta, si è svolta una Rassegna corale 
per Don Modulo in cui erano presenti i Cori “Voci del 
Sile” di Quinto di TV, m° Raffaele Pupo, “La Sorgente” di 
Morgano TV, m° Michele Valerio e “Monte Peralba” di San 
Donà di Piave, m° Ivano Benedetti. La manifestazione ha 
riscosso un notevole successo di pubblico.

Successivamente si sono svolte, secondo il programma 
prestabilito, altre iniziative quali: le serate e i tornei 
dedicati al gioco del burraco, la proiezione di alcuni film e 
la cena con i tradizionali “ossi de porzzel”.

La mostra di pittura e altre manifestazioni culturali previste 
per i mesi di febbraio-marzo non si sono, invece, potute 
realizzare perché a fine febbraio il circolo è stato chiuso 
causa misure prese per il contenimento nazionale del 
Coronavirus. Allo stesso scopo è stato chiuso pure l’Info 
Point. E’ stata mantenuta la collaborazione di “Punto 
Prelievi” in convenzione con l’Amministrazione comunale 
e l’accompagnamento,  a persone bisognose di visite 
mediche nei vari ospedali del Veneto.

Sapevamo che il lockdown “confinamento”  con la 
conseguente chiusura delle attività del Circolo avrebbe 
avuto un impatto non indifferente. Uno dei nostri punti 
dice: “Sviluppare relazione sociali” - Ma come se non 
ci si vede, se non ci si ritrova fino a data da destinarsi? 
Il pensiero è andato subito al web. Ma come? Che 
strumenti adoperare per tenerci in relazione conoscendo 
la diffidenza riguardo certi strumenti da parte di alcuni e 
in secondo luogo pensando che gli associati fossero un 
po’ restii nell’adoperare certe tecnologie? 

Soprattutto come fare per non scadere in chat banali, 
che sono solo gruppi di pettegolezzi, reposity di filmati 
e foto? Punto ultimo: gli associati sono persone che non 
dipendono e non prendono ordini da nessuno, quindi 
come aggregarli e trovare punti e spunti interessanti?

Il risultato è stato nel creare un gruppo sul social Telegram 
denominato “Lontani ma vicini”. Siamo partiti con 35 
iscritti Auser e oggi contiamo 70 persone. I partecipanti al 
gruppo non sono tutti di Fossalta (Verona, Vicenza, Noale, 
Cortellazzo, Marche, Sicilia) e nemmeno nostri iscritti nè 
tanto meno tutti “anziani”. Il gruppo posta tutti i giorni 
notizie tratte dai giornali locali, da siti web ufficiali dei 
Comuni di Fossalta, San Donà, Noventa, Musile di Piave 
e Meolo. Posta poesie, citazioni filosofiche, racconti brevi, 
canzoni, curiosità e articoli di scienza. Componenti del 

È con molto entusiasmo che ricordiamo a tutti i genitori e 
ragazzi che l’associazione Calcio Fossalta Piave è partita 
con traguardi ambiziosi da raggiungere per la stagione 
Sportiva 2019/20. 
È attiva con il proprio settore giovanile composto da una 
squadra di primi calci, una di pulcini, una di esordienti, 
due di giovanissimi provinciale e regionale, due di allievi, 
una juniores regionale e la prima squadra del paese in 
promozione.
La società sportiva, ormai da anni è  guidata dal 
presidente Raffaele Perissinotto, dal vice Alessandro 
Botter, dai consiglieri Giuseppe Piccolo e Andrea Nacca 
e ben supportata da tutti i dirigenti, dal responsabile 
tecnico Lorenzo Clarizia, dai genitori in veste di dirigenti 
accompagnatori, da allenatori, giocatori, autisti, addetti 
alle pulizie e da  tutti i genitori dei nostri ragazzi che 
insieme mantengono viva e ospitale  la società con le 
società ospitate. A tutti un grande ringraziamento.
Un ulteriore punto a favore della società è la realizzazione 
dei nuovi spogliatoi che dopo lunghi anni di attesa sono 
stati costruiti e consegnati alla società dall’amministrazione 
comunale, che ringraziamo. 
Proprio in questa annata abbiamo intrapreso un nuovo 

gruppo postano recensioni di libri, con ottimo successo 
(tant’è che si pensa di aprire una sezione lettura); 
giochi di enigmistica con sorprendente partecipazione 
(obiettivo sarà di formare un sottogruppo che prosegua su 
questo filone), inoltre vari eventi hanno visto coralmente 
partecipare con le foto, ad es.:  “la tavola imbandita a 
Pasqua. Dopo un temporale fotografando “l’arcobaleno,” 
i giardini fioriti”, i “ricordi del passato”. Il tutto riassunto 
in filmati, postati nel gruppo. Inoltre “cucinare in diretta” 
con il prof. cuoco Loretto e post foto del cucinato, ottima 
esperienza in merito, il “parco delle rose” di Romeo e 
tanto altro ancora.

Risultato? Siamo pronti a ripartire con idee nuove ed 
iniziative emerse nel gruppo durante la pandemia.

Da sabato 6 e domenica 7 giugno il Circolo ha riaperto 
con gli stessi orari: dalle ore 14,30 alle ore 18,30. Sarà 
possibile accedere solo con un numero massimo di 15-20 
persone munite di mascherina.

Riprenderemo le proiezioni settimanali di  qualche DVD 
sulla storia dell’arte e sulle bellezze italiane e qualche 
proiezione di film, sempre rispettando la normativa 
vigente. Speriamo che la “situazione Coronavirus” si 
risolva e che si possa tornare alla normale attività.   
       
   La Presidenza 
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ASSOCIAZIONE NAZIONALE 
FAMIGLIE CADUTI 
E DISPERSI IN GUERRA
SEZIONE DI 
FOSSALTA DI PIAVE

L’Associazione, che fu fondata il 26 settembre 1917 con 
lo scopo di dare un sostegno morale e materiale alle tante 
madri e vedove ed ai moltissimi orfani della prima guerra 
mondiale, esiste a Fossalta con una propria sezione sorta 
nei primi  anni dopo la fine della seconda guerra mondiale.     
Gli scopi per i quali ancora oggi esistiamo  sono  quelli di:
- mantenere vivi la memoria ed il ricordo dei Militari 
Caduti per la Patria nel compimento del loro dovere  
promuovendo e partecipando alle cerimonie celebrate 
per questo scopo; 
- promuovere, in collaborazione con le Amministrazioni 
locali, la costruzioni di nuovi monumenti e garantire la 
decorosa conservazione di quelli esistenti evitandone il 
lento degrado affinché la memoria ed il culto per i valori 
rappresentati non vadano perduti.
Purtroppo per il 2020, causa la grave pandemia del 
Covid-19, anche la nostra attività è stata sospesa pochi 
giorni dopo il rinnovo del tesseramento dello scorso 
febbraio (al quale hanno aderito 45 Soci) e siamo ora in 
attesa che la Sede Nazionale comunichi indicazioni per 
riprendere.
Desideriamo informare su due significativi eventi dei quali 
siamo stati organizzatori e partecipi 
lo scorso anno:

- il 7 luglio: pellegrinaggio al Sacrario Militare del 
Montello ove abbiamo assistito alla S. Messa celebrata dal 
carissimo Don Umberto Modulo ed alla quale è seguita 
la deposizione di una corona d’alloro in onore ed alla 
memoria degli 11.00 Caduti ivi sepolti;
- il 15 settembre: Giornata Nazionale del Ricordo al Tempio 
Ossario di Cargnacco (UD) costruito in memoria dei circa 
90.000 Caduti nella disastrosa campagna di Russia. La 
nostra presenza in questa occasione è stata sostenuta 
da un aiuto economico concesso dall’Amministrazione 
Comunale di Fossalta.
È doveroso da parte nostra un ringraziamento a tutte 
le Amministrazioni comunali che si sono succedute in 
questi anni per il sostegno e la collaborazione che ci 
hanno concesso e per la sensibilità dimostrata, sia con 
la realizzazione del Battistero della Pace in ricordo dei 
ragazzi del 99 sia con le molte Cerimonie che, anche in 
collaborazione, sono state celebrate a Fossalta in ricordo 
dei Caduti. 
     Il Direttivo Sezionale

percorso per il riconoscimento della scuola calcio “Elite”  
con l’insegnamento del gioco del calcio direttamente nelle 
scuole primarie con i nostri allenatori, sia nel plesso di 
Meolo che in quello di Fossalta.  
Un’altra novità di questa stagione sportiva è stata 
l’acquisizione, in convenzione con la Parrocchia di Croce 
di Musile, del loro campo di calcio per poter effettuare 
le partite, sia serali che domenicali, delle nostre squadre 
che non si potevano giocare nei campi di Fossalta. 
Tutto si stava svolgendo come al solito quando, come 
un fulmine a ciel sereno, a causa del Covid 19 tutto si 
è interrotto: in primis le scuole, gli allenamenti e i vari 
campionati di tutti gli sport. 
Tutti chiusi in casa, chiuse tutte le scuole, tutte le attività 
lavorative, religiose e sportive. Dopo il primo periodo 
di chiusura completa la società Fossalta Piave sta ora 
lavorando per cercare di mantenere sempre vicini i ragazzi 
con messaggi dove sono invitati a seguire metodologie di 
allenamenti da fare da soli in casa in questo lungo periodo 
di inattività. Speriamo di poter ricominciare non appena le 
autorità sanitarie lo consentiranno; noi tutti siamo pronti 
per ripartire consapevoli che niente sarà come prima a 
causa della grave crisi economica che ci aspetta e che 
metterà in gravi difficoltà tutto il mondo delle associazioni.

   A.C.D. FOSSALTA PIAVE 

FOSSALTINI SOLIDALI ODV

A Fossalta di Piave, sin dall’anno 2009, esiste 
l’Associazione Fossaltini Solidali ODV - istituita per 
perseguire esclusivamente finalità di solidarietà sociale, 
cercando prevalentemente di valorizzare la persona e la 
famiglia, intesa come nucleo fondamentale della società. 
L’Associazione, attraverso l’assistenza nel momento di 
necessità e disagio economico, opera con attenzione 
all’educazione e prevenzione tendente al reinserimento 
sociale, proponendosi in modo concreto di svolgere le 
seguenti attività:

1. realizzare un punto di riferimento per l’attività di 
distribuzione di generi di prima necessità quali alimenti, 
indumenti, prodotti per l’igiene, per l’infanzia e per la 
famiglia distribuendoli in base ad una convenzione con 
i Servizi Sociali del Comune e al proprio regolamento 
interno;

2. indicare informazioni e soluzione dei problemi 
personali e familiari, partendo dall’ascolto delle necessità 
dei richiedenti.

L’Associazione procede al reperimento dei generi di 
prima necessità per la distribuzione tramite acquisto in 
convenzione con il Banco Alimentare o promozione di 
raccolte.
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“LA CASA ROSSA”: REALTÀ
DA VIVERE E DA SCOPRIRE

La “Casa Rossa”, nata per rispondere ai bisogni delle 
famiglie in cui sono presenti ragazzi con difficoltà e 
disabilità, è inserita nel territorio fossaltino dal 1985.

La fondatrice, Anna Botter, con molto entusiasmo e 
fiducia nella provvidenza, ha saputo intelligentemente e 
con impegno dar vita negli anni a diverse realtà.

Ha fondato nel 1985 il Centro Diurno, in cui dalle ore 9 
alle ore 16 i ragazzi sono seguiti in varie attività e in seguito 
la comunità alloggio “La Casa di Umberta” inaugurata 
nel 2003, che accoglie permanentemente persone con 
particolari difficoltà. 

Successivamente, nel 2013, ha preso avvio il progetto 

“Abitare Possibile”, finalizzato a educare all’autonomia gli 
ospiti maggiorenni. 

Il complesso pertanto consta di tre realtà unite ma distinte, 
in cui vivono più di 40 ragazzi con progetti diversi. È anche 
una risorsa lavorativa, perché giornalmente vi operano 
più di 20 persone, fra educatori e operatori socio-sanitari, 
coordinati da due educatrici. All’interno si sviluppano altri 
servizi, con progetti di fisioterapia, musica, ecc. Si ricorre 
all’esterno, invece, per palestra, piscine, ecc.

I venti volontari rappresentano una risorsa preziosissima 
per il nostro Centro. Aiutano per il trasporto, 
l’accompagnamento e collaborano nei nostri laboratori di 
cucito, ceramica, lavori conto terzi, nonché per lo sfalcio 
dell’erba e per la preparazione e piantumazione dell’orto. 
Tutti sono grandi amici dei nostri ragazzi.

Le attività ludico ricreative, le uscite, le feste programmate 
e i soggiorni estivi rappresentano momenti di svago molto 
graditi.

Ogni ospite della struttura sviluppa le proprie abilità 
manuali attraverso la creazione di oggetti nel corso delle 
attività di laboratorio. I vari prodotti artigianali ottenuti 
vengono poi venduti – anche su prenotazione – in 
occasione di feste e ricorrenze oppure nei mercatini.

La nostra è una realtà accogliente, ricca di umanità e 
di valori da vivere e da scoprire, sempre disponibile 
all’incontro e all’amicizia.

È una ricchezza, forse ancora poco nota nel territorio: 
per questo organizzeremo, non appena possibile, delle 
iniziative volte a farla conoscere maggiormente e ad 
aprirla al pubblico nel corso di future manifestazioni.
   
                                  La Presidente
        Fiorella Scapolan

L’Associazione inoltre ha attivato una rete di collaborazioni 
con la Parrocchia, i privati, le cooperative, le associazioni 
e con gli enti pubblici e privati operanti in settori affini. 
La partecipazione dei cittadini ed i contributi dei privati 
sono stati e sono però il motore indispensabile per il buon 
funzionamento dell’aiuto.

L’associazione Fossaltini Solidali conta oggi di 15 soci 
ed assiste in media una cinquantina di famiglie tra 
Fossalta e Meolo, per un totale di 180 persone, tra cui 
una cinquantina di minori, distribuendo aiuti una volta 
al mese in beni alimentari e generi di prima necessità, 
sempre con un sorriso!

L’emergenza Covid-19 ha fatto emergere delle 
problematicità anche in alcune famiglie fossaltine, alle 
quali l’associazione ha rivolto una specifica attenzione.

Dal mese di marzo infatti, con  l’emergenza Coronavirus, 
si stanno presentando sempre più casi di famiglie e singoli 
in stato di necessità a cui l’Associazione fa fronte con i 
mezzi  a disposizione; è chiaro però  che se l’emergenza, 
come sembra, si protrarrà, le necessità aumenteranno.
Un grazie allora a quanti in questo periodo ci stanno 
aiutando e che con il loro contributo ci permettono di 
assistere nel migliore dei modi i nuclei in difficoltà.

Per questo facciamo appello a quanti hanno a cuore le 
difficoltà delle famiglie e desiderano contribuire in base alle 
loro disponibilità. Si può prendere contatto presso la  sede 
dell’associazione in Piazza della Vittoria, 38 – (Casa Gioia) 
nei giorni  Lunedì e Giovedì  dalle ore 16.00 alle 18.00.

               La Presidente
              Giuliana Nardese

PROTEZIONE CIVILE

La Protezione Civile in questo periodo si è trovata a 
supportare tutta una serie di esigenze per aiutare i 
concittadini nel corso della pandemia COVID-19. Dall’inizio 
di questa emergenza, abbiamo presidiato, turnandoci 
con gli altri Gruppi del Distretto del Sandonatese e del 
Veneziano, le tende del PRE-TRIAGE all’esterno dei 
Pronto soccorso di San Donà di Piave e Jesolo per il 
periodo che va dal 2 marzo al 31 maggio e, nello stesso 
periodo, l’ospedale di Portogruaro è stato presidiato dal 
distretto di Protezione civile del Portogruarese. 

Un lavoro importante sia nei tempi che nell’impegno 
profuso, considerando che a San Donà di Piave la 
turnazione era di sei ore per ventiquattro ore al giorno 
mentre a Jesolo  e Portogruaro i turni erano due nell’arco 
delle ore diurne, per un totale di 6.769 ore svolte.

Nel momento che il Sindaco di Fossalta di Piave ha 

attivato il C.O.C. (Centro Operativo Comunale) per le 
emergenze, il nostro impegno si è riversato nel territorio 
comunale, all’inizio per preparare, grazie anche all’aiuto 
degli impiegati del Comune, le mascherine procurate 
dalla Regione, per poi consegnarle casa per casa a tutte 
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CONTROLLO DEL VICINATO 

Si è tenuto venerdì 22 novembre 2019, presso la Sala 
Consiglio del Comune di Fossalta di Piave, l’incontro 
pubblico relativo allo stato di attuazione del progetto 
“controllo del vicinato”. L’incontro prevedeva l’illustrazione 
alla cittadinanza, da parte dei rappresentanti delle forze 
dell’ordine, ed, inoltre, la relativa formazione sui recenti 
sistemi di truffe e infrazioni in atto, oltre all’indicazione 
per fronteggiare i più comuni tentativi di raggiri in atto 
attualmente.
È stata brevemente ribadita, da parte del Sindaco Manrico 
Finotto e del Consigliere Fasan Giannino, la funzione del 
progetto di controllo del vicinato come collaborazione 
tra i cittadini che non prevede atti di eroismo da parte 
di qualcuno ma solo solidarietà al fine di promuovere la 
sicurezza urbana. È stato illustrato lo stato di attuazione 

del progetto stesso e l’entità delle adesioni al progetto, nel 
comune di Fossalta di Piave, che si può riassumere come 
segue:
♦ nel comune di Fossalta di Piave sono operativi 
complessivamente 6 gruppi di controllo di vicinato 
suddivisi per zone territoriali omogenee con circa 330 
adesioni. È aumentata costantemente la responsabilità 
e sensibilità da parte dei cittadini manifestandosi in 
crescita di segnalazioni, anche estendendosi a temi 
relativi all’inquinamento, tutela del territorio, emergenze 
ambientali; 
♦ sono state molteplici le segnalazioni riguardo alle varie 
forme di “truffe” contribuendo a rallentare notevolmente 
il fenomeno. Dal momento di una prima segnalazione nei 
gruppi di vicinato la segnalazione stessa viene riportata 
velocemente in rete 
♦ avviate forme di prevenzione in particolare mediante la 
formazione di referenti di via che si sono resi disponibili 
alla collaborazione al progetto
Il Comandante della stazione dei Carabinieri di Noventa 
di Piave, Sandro Vizzi, ha evidenziato l’utilità del progetto 
di controllo del vicinato, in particolare nel contribuire alla 
sensibilizzazione della comunità sui temi della sicurezza 
e nella sensazione di maggior sicurezza avvertita, 
precisando nel contempo la differenza tra “effettuare una 
segnalazione” e “assistere ad un reato” e il conseguente 
comportamento corretto del cittadino che, in quest’ultimo 
caso, deve immediatamente intraprendere un contatto 
con le forze dell’ordine e non limitarsi alla semplice 
segnalazione al coordinatore del gruppo di controllo 
del vicinato. Ha evidenziato, inoltre,  un sensibile calo 
dell’attività minatoria nel ns territorio. Il Comandante 
della Polizia Locale del Distretto Fossalta di Piave – 
Quarto d’Altino – Meolo – Roncade, Fabrizio Milanello, 
ha inizialmente fatto un confronto con le altre realtà locali 
evidenziando una maggiore attività e numero di iscritti, da 
parte dei gruppi di Fossalta di Piave apprezzando il lavoro 
dei coordinatori. Il referente nazionale dell’Associazione 
Controllo del Vicinato, Walter Codognotto, ha illustrato 
numericamente lo stato di adesione al progetto a livello 
locale  e fornito ulteriori consigli pratici e tecnici sulle 
modalità e sulla qualità delle segnalazioni da inviare ai 
gruppi di CDV, oltre a ribadire la necessità di denunciare 
sempre i rati alle forze dell’odine, in quanto anche sulla 
base statistica dei reati perpetrati viene determinata 
l’assegnazione al territorio di forze dell’ordine. Le 
segnalazioni e informazioni inserite sui social network non 
arrivano alle forze dell’ordine.  
In conclusione, i cittadini stanno iniziando a comprendere 
la necessità e l’opportunità della costante e attenta 
vigilanza delle zone prossime alla propria abitazione e 
l’importanza della condivisione delle informazioni utili alla 
sicurezza.
La costante attenzione, che si traduce in occhi e 
orecchie sempre vigili e pronti a riferire ai propri gruppi di 
appartenenza, si traduce in senso di protezione avvertita 
dagli appartenenti al gruppo. L’obiettivo è sempre quello 
di allargare il progetto ad ogni vicino di casa, ovviamente 
più occhi e orecchie a più ore del giorno sorvegliano e 
informano, più la condizione di sicurezza aumenta per 
tutti. La sensazione che la presenza di chiunque non 
passa inosservata è un deterrente quantomai efficace!!!

le famiglie di Fossalta, in questo caso anche con l’aiuto di 
due persone esterne al Gruppo. 

Siamo stati sempre a disposizione del Sindaco per ogni 
esigenza dettata da questa emergenza, abbiamo presidiato 
il mercato, consegnato i buoni spesa alle persone meno 
abbienti, presidiato alcune funzioni religiose e altre 
situazioni in cui c’era bisogno della nostra presenza. Allo 
stato attuale (fine maggio), il  Gruppo locale di Protezione 
civile ha raggiunto le 1.200 ore di servizio.

Tre Volontari hanno partecipato il 20 settembre e il 9 
ottobre 2019 al corso di Protezione Civile sul tema della 
comunicazione e informazione di emergenza, promosso 
dal Centro Studi Amministrativi della Marca Trevigiana.

Abbiamo partecipato alla formazione nella sicurezza 
degli alunni nelle scuole di primo grado del Comune di 
Musile di Piave e San Donà di Piave, anche con prove 
di evacuazione, purtroppo sospese per l’avvento del 
COVID-19. Siamo fiduciosi di riuscire a portare questo 
percorso formativo anche nelle scuole fossaltine dato che 
ormai manca da tempo.
Siamo a stretto contatto con tutti i Gruppi del Distretto 
del Sandonatese per creare quella sinergia molto utile nei 
momenti di emergenza e non; l’anno scorso, nel Comune 
di Fossalta, hanno partecipato a degli addestramenti per 
l’utilizzo delle “torri faro” e per le comunicazioni radio, 
assistenza e prevenzione incendio nell’area golenale.
In questo momento non siamo in molti per cui ci farebbe 
molto piacere che qualche compaesano condividesse 
con noi questo tipo di “avventura”, con il proprio bagaglio 
culturale e professionale, in quanto ognuno di noi può 
dare il proprio prezioso contributo in questa attività di 
volontariato, nobile, con l’aiuto che si dona nei momenti 
di emergenza.
Il Gruppo si trova in sede tutti i mercoledì, salvo imprevisti. 
Se qualcuno fosse anche solo incuriosito, sarà il benvenuto 
e saremo a disposizione per rispondere a tutte le domande 
che ci verranno poste (cellulare: 3292505589).

             Il coordinatore 
                                      Giordano Brisotto
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A.S.D. POLISPORTIVA FOSSALTINA

L’anno sportivo 2019-2020 sta giungendo al termine, 
contrassegnato dalla sospensione completa delle 
attività avvenuta per contrastare l’emergenza sanitaria 
da Covid-19, ma comunque è doveroso ricordare tutto 
quello che sportivamente ha caratterizzato la prima 
parte dell’anno che si spera sia la base su cui ripartire 
nella prossima stagione con tutti gli accorgimenti e le 
tempistiche post-emergenza.

A settembre 2019 erano partite con slancio le attività di 
tutte le 17 sezioni sportive: Basket – Ciclo da strada – 
Danza propedeutica – Ginnastica artistica – Ginnastica 
dolce – Ginnastica di mantenimento – Gym Fit – Ju 
Jitsu – Krav Maga - Mountanbike – Pallavolo agonistico 
e amatoriale – Pilates - Podismo – Thai Chi – Triathlon – 
Yoga – Zumba, con un totale di 545 iscritti.

Alcune di queste sezioni partivano forti degli importanti 
traguardi raggiunti l’anno precedente, come la pallavolo 
femminile promossa al campionato regionale di serie 
D, le prestigiose medaglie conquistate dalla ginnastica 
artistica ai campionati nazionali CSI e le medaglie e premi 
individuali ottenuti dagli atleti delle diverse sezioni.

L’anno 2019 si è concluso a dicembre, con la 28^ Marcia 
della Pace, corsa podistica non competitiva, trasformata 
in un vero e proprio evento con la collaborazione 
della Pro Loco e dell’Amministrazione comunale per 
festeggiare anche il 25° anno della Polisportiva e che 
ha visto la partecipazione di circa 800 persone fra atleti, 
simpatizzanti ed iscritti. La manifestazione è stata resa 
più importante dalla presenza del grande campione Igor 
Cassina, medaglia d’oro nella ginnastica alle Olimpiadi 
di Atene 2004, che ha dispensato autografi, fotografie e 
consigli sportivi a tutti i partecipanti.

La stagione stava già portando le prime soddisfazioni con 
la squadra di pallavolo amatori della Polisportiva, prima in 
classifica sin dalla prima partita e con otto punti di distacco 
dalla seconda e con la manifestazione in PalaPiave per il 
passaggio di cintura degli atleti della sezione di Ju Jitsu, 
che ha ospitato per l’esame anche maestri provenienti da 
fuori regione.

Erano poi già stati programmati i tornei e i saggi delle varie 
sezioni quando è arrivata la sospensione delle attività, 
tuttavia, grazie all’impegno di istruttori e atleti, si è cercato 

di proseguire, dove possibile, con video lezioni e schede 
di esercizi da svolgere a casa, in attesa dell’attesissimo 
ritorno alle normali attività.

Una menzione particolare va all’iniziativa ideata da alcuni 
atleti della sezione podismo “Oll Scars” che sono riusciti 
ad organizzare nell’arco di diverse domeniche una corsa 
virtuale da casa, alla quale si sono aggiunti anche gli atleti 
della sezione ciclismo e triathlon, finalizzata a raccogliere 
fondi da devolvere all’Ospedale di San Donà di Piave.

L’iniziativa si è rivelata un vero successo, sia dal punto 
di vista atletico con la partecipazione e i risultati ottenuti 
per l’occasione dai runner Giorgio Calcaterra, tre 
volte campione del mondo nella 100km, Diego Avon, 
Pennazzato Matteo, Alvaro Zanoni, Temporin Marco e per 
il Triathlon da Bordignon Alessio e Citron Riccardo, sia  
per  il risultato finale della somma raccolta che ammonta 
ad € 1.967,00.

Alla somma devono essere aggiunte le donazioni 
pervenute sul conto corrente della Polisportiva e il 
contributo deliberato dal direttivo che hanno consentito di 
donare alla Terapia Intensiva dell’Ospedale di San Donà 
di Piave uno dei migliori dispositivi presenti nel mercato, 
denominato “manichino”, utilizzato dai medici e dagli 
operatori sanitari durante l’addestramento per le manovre 
rianimatorie e di intubazione.

Tutta la Polisportiva è già ormai proiettata ad organizzare 
l’inizio del nuovo anno sportivo, che come di consueto 
avverrà nel mese di settembre, nella speranza che tutte 
le attività possano svolgersi con la libertà, la positività e 
l’entusiasmo che da sempre contraddistinguono la pratica 
dello sport e l’ambiente dell’associazione. 

Il Direttivo sta comunque già lavorando per organizzare e 
proporre eventi e novità che verranno in futuro presentati 
per rendere sempre più ampia l’offerta sportiva.   
         Il Direttivo Polisportiva Fossaltina

Cari fossaltini,
tutto sembra un ricordo lontano  eppure solo qualche 
mese fa abbiamo festeggiato  con voi il 40 “Carneval 
Fossaltin”. 
Qualche mese prima con “Profumi d’Autunno” siamo 
stati assieme l’intera giornata godendo del sole e dei vari 
eventi lungo le vie del Paese.
La Pro Loco Fossaltina, come molte Pro Loco del 
nostro territorio, il Consorzio “Dal Sile al  Piave”, l’Unpli 
provinciale  e regionale, è  impegnata in questo momento 

a collaborare per trovare delle soluzioni che permettano di 
rivivere i nostri spazi.
Non stiamo pensando solo agli eventi in piazza ma ad una 
visione del territorio e delle risorse dello stesso fruibili da 
tutti.
Le migliaia di persone che con noi hanno festeggiato non 
possono dimenticare e nemmeno noi vogliamo farlo… 
non sappiamo ora se potremmo ripetere nel breve questi 
eventi, ma vogliamo credere che la nostra comunità si 
ritroverà presto a condividere momenti di serenità.

              Il Presidente
        Pierluigi Perissinotto 

PRO LOCO FOSSALTINA
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RICCO MEDAGLIERE NELLA PRIMA 
GARA CSI PER LA GINNASTICA 
ARTISTICA FOSSALTINA

Per i nostri atleti della Ginnastica Artistica Fossaltina, le 
porte della palestra sono ancora chiuse, ma la voglia di 
ripartire e rimettersi in gioco di certo non manca.
Hanno già dimostrato il loro impegno e le loro capacità 
inaugurando l’anno sportivo agonistico con numerosi podi 
ottenuti nei due weekend del mese di febbraio 2020.

Di seguito i risultati di maggior rilievo conseguiti per ogni 
categoria nella prima gara CSI svoltasi in due weekend 
distinti dato il numero elevato di iscrizioni: più di 550 
atlete/i. Ma vediamo nel dettaglio i risultati ottenuti.
Tarzo (TV) 8/9 febbraio. Ginnastica Artistica Femminile 
Programma SMALL, MEDIUM. 
Categoria Lupette Medium: C.L. 1^ Radice Clara; Trave 

1^ Stevanato Gioia e 3^ 
Radice Clara; Volteggio 2^ 
Stevanato Gioia; Trampolino 
1^ Minetto Adele, 2^ 
Stevanato Gioia. 
Classifica ASSOLUTA 
LUPETTE (somma dei 
tre migliori attrezzi) 1^ 
Momesso Giorgia, 3^ 
Minetto Adele. 
Categoria Tigrotte Medium:  
Volteggio 1^ Hajdini Kesi; 
Trampolino 1^ Hajdini Kesi. 
Categoria Allieve Medium: 
C.L. 3^ Cadamuro Anna; 

Trave 3^ Radice Martina. 
Categoria Ragazze Medium: C.L. 1^ Ferrari Giada, 3^ 
Dinardo Nicole; Trave 1^ Dinardo Nicole; Trampolino 2^ 
Mattiuzzo Valeria. Classifica ASSOLUTA (somma dei tre 
migliori attrezzi) 2^ Manassero Anita. 
Categoria Junior Medium: Trampolino 3^ Varsalona Aurora. 
Classifica ASSOLUTA JUNIOR (somma dei tre migliori 
attrezzi) 1^ Varsalona Aurora, 3^ Agostinetto Caterina.

San Vendemmiano (TV) 15/16 febbraio. CSI Ginnastica 
Artistica Femminile Programma LARGE, SUPER A E B e 
Ginnastica Artistica Maschile tutti i programmi. 
Categoria Allieve Large: C.L. 1^ Bortoluzzi Nives; Volteggio 
1^ Bortoluzzi Nives; Trampolino 2^ Bortoluzzi Nives. 
Classifica ASSOLUTA ALLIEVE (somma dei tre migliori 
attrezzi) 1^ Pacuraru Rebeca. 
Categoria Ragazze Large: C.L. 2^ Hajdini Adlea; Trave 
1^ Hajdini Adlea; Trampolino 1^Menegaldo Ilaria, 3^ 
Zamuner Marta. 
Classifica ASSOLUTA RAGAZZE (somma dei tre migliori 
attrezzi) 1^ Zamuner Marta, 3^ Menegaldo Ilaria.
Categoria Junior Large: C.L. 1^ Borcini Claudia; Trave 1^ 
Borcini Claudia; Volteggio 3^ Casale Rita,; Trampolino 1^ 
Piovesan Ilaria, 2^ Ceccato Alice, 3^ Borcini Claudia. 
Classifica ASSOLUTA JUNIOR (somma dei tre migliori 
attrezzi) 1^ Ceccato Alice, 3^ Piovesan Ilaria. 

Categoria Tigrotte Super B: C.L. 1^ Piccolo Alice; 
Trampolino 1^ Barbieri Sophia, 2^ Piccolo Alice. 
Classifica ASSOLUTA TIGROTTE (somma dei tre migliori 
attrezzi) 3^ Barbieri Sophia. 
Categoria Allieve Super B: Trampolino 1^ Florian Aurora, 
2^ Casale Gelsomina. 
Classifica ASSOLUTA ALLIEVE (somma dei tre migliori 
attrezzi) 1^ Zoia Vittoria, 3^ Florian Aurora. 
Categoria Junior Super B: C.L. 2^ Borcini Roberta, 
3^ Gorghetto Alessia; Volteggio 1^ Borcini Roberta; 
Trampolino 1^ Piccolo Alessia. 
Classifica ASSOLUTA JUNIOR (somma dei tre migliori 
attrezzi) 1^ Cason Angela, 2^ Piccolo Alessia. 
Categoria Senior Super B 
Classifica ASSOLUTA SENIOR (somma dei tre migliori 
attrezzi) 1^ Marchesin Gloria, 2^ Barbisan Alessia. 

Per concludere le Classifiche ASSOLUTE (somma dei tre 
migliori attrezzi) della sezione maschile: Categoria Pulcini 
Medium: 2^ Simionato Edoardo, 3^ Spera Giorgio. 
Categoria Tigrotti Medium: 1^ Salvalaio Pietro, 2^ 
Cadamuro Artiom. 
Categoria Allievi Medium: 2^ Moro Samuele. 
Categoria Junior Large 2^ Stevanato Gianmarco. 
Categoria Senior Large 1^ Libertani Giulio.

I risultati 
e cce l l en t i 
di questa 
prima gara 
f a c e v a n o 
quindi ben 
sperare per 
un proseguo 
di stagione 
f l o r i d o 
pu r t r oppo 
i n t e r r o t t o 
dall’emergenza Covid 19, di certo un ottimo punto di 
ripartenza  per rivedere risplendere nei podi i colori dei 
ginnasti e delle ginnaste della Polisportiva Fossaltina con 
gli abbracci e sorrisi che hanno da sempre caratterizzato 
le varie competizioni.

Vi aspettiamo numerosi alla ripresa delle nostre attività!          

       Polisportiva - Sez. Ginnastica Artistica
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NOTIZIE VARIE

MARZO MESE DELLA CONSAPEVOLEZZA SULL’ENDOMETRIOSI
Nel mese di marzo, l’amministrazione comunale ha aderito 
alla campagna di sensibilizzazione sull’Endometriosi 
“Facciamo luce sull’endometriosi”. Il giorno 28/03/2020 
era in programma a Roma, così come in altre 55 capitali 
mondiali, la Worldwide Endomarch, una passeggiata 
pacifica giunta alla 7^ edizione, con la partecipazione di 
donne provenienti da tutta Italia, determinate a chiedere 
una maggiore attenzione su questa malattia e promuoverne 
la conoscenza con l’obiettivo di sensibilizzare la gente 
e di “rendere visibile ciò che per molti non esiste”. 
L’endometriosi è una patologia infiammatoria cronica, 
dolorosa e difficile da diagnosticare, i tempi di diagnosi 
superano i 6 anni perché i sintomi sono comuni ad altre 
patologie. Si tratta della presenza anomala di tessuto 
endometriale, che normalmente riveste la parete interna 
dell’utero, in organi diversi dall’utero, principalmente 

Dopo 38 anni di servizio presso l’Ufficio Tecnico del Comune di Fossalta 
di Piave, il 31 marzo 2020, è andato in pensione Aldo Serafin.

Originario di Fossalta di Piave, ma residente a Noventa di Piave, ha 
cominciato il lavoro presso questo Comune l’11/03/1982 come tecnico 
comunale, accanto all’attuale Sindaco Manrico Finotto.

L’esperienza e la professionalità lo hanno portato ad avere grandi 
risultati riconosciuti dalle Amministrazioni fossaltine, attribuendogli ruoli 
di responsabilità.

Nella sua lunga carriera è stato, per un decennio, Responsabile 
dell’Ufficio Tributi e, in questi ultimi anni, Responsabile del sempre più 
impegnativo Ufficio Ambiente e dell’Ufficio Edilizia Privata e Urbanistica.

La sua figura è stata per molti anni un punto di riferimento per i fossaltini 
che hanno trovato in lui una persona pronta all’ascolto ed alla risoluzione 
di problemi legati al territorio. 

I colleghi, il Sindaco e tutta l’Amministrazione Comunale, rinnovano ad 
Aldo i loro saluti e ringraziamenti per la disponibilità sempre dimostrata.

nella zona pelvica 
e intestinale. Gli 
organi infiammati 
sono soggetti a 
lesioni cicatriziali, 
noduli e aderenze, 
che comportano alla 
donna molteplici 
interventi chirurgici per cui è importante rivolgersi a 
centri specializzati. Si stima colpisca una donna su 
dieci in età fertile e ad oggi non si conoscono le cause. 
L’endometriosi è una patologia che coinvolge globalmente 
la salute della donna colpendo l’identità femminile in 
tutte le sue dimensioni: individuale, relazionale, sessuale, 
con conseguenti effetti psicofisici, spesso marcatamente 
debilitanti.

Lo scorso mese di aprile, dopo una breve e dolorosa malattia, è venuto a mancare Giampaolo Visentin. 
Per trent’anni ha servito il nostro Comune con impegno e dedizione, sarebbe andato in pensione dal 01 
ottobre.  
Un bravo, fedele e silenzioso collaboratore, ma per me, soprattutto, un caro vecchio amico. 
L’emergenza Covid-19 non ci ha consentito di tributare un degno saluto a “Paolino”. Tuttavia mi piace 
pensare che se ne sia andato, forse, come lui avrebbe voluto: nel silenzio e nella discrezione che ne 
hanno caratterizzato il tratto e l’esistenza. 
Di lui, dopo il grande dolore e il vuoto, rimarrà ben vivo il ricordo della sua ironia e del suo sorriso.
Alla moglie Maria e al figlio Nicola le più sentite condoglianze e la solidarietà dei colleghi e dell’Amministrazione Comunale.

         Il Sindaco - Manrico Finotto

Gerardo Gorghetto 
è Cavaliere della 
Repubblica

A Gerardo Gorghetto, che dal 1986 al 
1993 ha svolto il ruolo di Sindaco, è 
stata conferita l’onorificenza dell’Ordine 
al merito della Repubblica italiana il 
7 giugno 2019 presso le sale della 
Prefettura di Venezia. Alla cerimonia 
erano presenti il Prefetto di Venezia, 
Vittorio Zappalorto, e il Sindaco Manrico 
Finotto. 
L’Amministrazione Comunale e la 
cittadinanza porgono un sentito plauso 
per la prestigiosa riconoscenza.

ALDO SERAFIN IN PENSIONE
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RICORDO DI DON UMBERTO MODULO

IL BENESSERE
- conquista o trappola? -

C’è qualcuno, a Fossalta, che non abbia conosciuto don 
Umberto Modulo? Soprattutto in questi ultimi anni, lo si 
incontrava di frequente oltre che in chiesa, nel corso delle 
varie celebrazioni, per le vie del paese, in sella alla sua 
bicicletta. 
Di Fossalta, il suo luogo del cuore, don Umberto 
conosceva profondamente la storia, ma anche la gente, 
le vie, i capitelli, le usanze di un tempo, il caratteristico 
dialetto, il paesaggio golenale che circondava la sua casa 
in via Gonfo e che amava ritrarre nei suoi dipinti. 
La sua vocazione sacerdotale lo aveva portato altrove, 
prima a Lodi, presso i Padri Barnabiti, dove era incaricato 
di seguire negli studi un gruppo di giovani convittori, poi 
a Roma per approfondire la preparazione in filosofia e 
teologia, in vista dell’ordinazione sacerdotale avvenuta 
il 18/12/1965, quindi in diversi altri luoghi legati al suo 
ministero.
Nel suo paese natale, per lungo tempo, tornava solo una 
volta l’anno, fino a quando, nel 2015, è stato nominato 
collaboratore pastorale a Fossalta, incarico ricoperto fino 
a settembre 2019.
Ogni anno, in occasione della sagra d’agosto, donava ai 
compaesani un libro frutto delle sue ricerche, incentrato 

Premetto che non ho nessuna intenzione di tornare 
al “pane nero”, alle canottiere inzuppate di sudore dei 
contadini e degli operai di alcuni decenni fa e alla “pessa 
al naso dei tosatèi”.
Il “benessere” ha il suo indubbio lato luminoso: ciò non 
toglie, però, che possa nascondere insidie pericolose.
Per farla breve mi limito a tre.
Primo: il troppo “benessere” può indebolire la volontà.
Avere tutto significa non desiderare più nulla. Una vita 
troppo facile prepara ragazzi/e ammalati di “atonia 
psichica”: ragazzi/e senza sprint… spenti… tiepidi: 
ragazzi/e “sdraiati” e “incretiniti”.
Il più grave problema pedagogico d’oggi infatti non è, 
secondo il mio parere, il “bullismo”, ma lo spegnimento 
quasi totale dell’abbrivio di troppi nostri ragazzi/e: 
ragazzi/e con la grinta del pesce bollito o della mozzarella!
Secondo: il troppo “benessere” toglie il gusto delle cose:
avere tutto significa non apprezzare più nulla, neppure le 
meraviglie della natura; è sempre attuale il proverbio che 
dice: “Il passero ubriaco trova amare persino le ciliegie”.
Il troppo “benessere” genera il “mal-essere” … genera 

Pubblichiamo integralmente le riflessioni sul benessere di Don Umberto Modulo nel testo che aveva consegnato alla 
redazione del Notiziario nel periodo della “sagra” fossaltina dello scorso anno.

sulle particolarità storico-artistiche fossaltine. Ogni volta 
un’idea nuova, una scoperta, un atto d’amore per il suo 
luogo d’origine. 
Ha saputo valorizzare anche gli angoli dimenticati del 
nostro territorio: avvenimenti, pietre, lapidi, insegne, foto, 
documenti, grazie a lui sono stati fissati per sempre nella 
memoria della popolazione attraverso le pagine delle 
numerose pubblicazioni che periodicamente arrivavano 
nelle mani di tutti. Don Umberto, diplomato in Archivistica, 
Paleografia latina e Diplomatica all’Archivio di Stato di 
Genova, era il cultore per eccellenza della nostra storia: 
tra tutte le sue opere vorrei ricordare, oltre alla bellissima 
tesi di laurea sui SS. Patroni Ermagora e Fortunato, il libro 
“Parrocchia di Fossalta di Piave”, pubblicato nel 1979, 
fondamentale per conoscere le origini e l’evoluzione della 
nostra comunità. 
Gli scout di Fossalta, di cui era assistente spirituale 
– impegno di cui andava particolarmente orgoglioso – 
ricorderanno a lungo la sua dedizione al Gruppo e il motto 
che non si stancava di ripetere: “Crescete senza diventar 
vecchi”.
        
                     Simonetta Cancian

tanti “gaudenti e tanti scontenti”.
Sono tentato di dire che il piacere e la felicità stanno in 
una sottrazione, più che in un’addizione!
Terzo: l’ingolfamento di “cose” è ingiustizia.
• È ingiusto che, mediamente, nella borsetta della donna 
europea vi siano centinaia di euro;
• è ingiusto che negli armadi delle famiglie italiane vi 
siano decine e decine di abiti;
• è ingiusto che nel bagno vi siano dieci-dodici paia di 
scarpe di ogni tipo per solo due piedi.
La situazione è allarmante, tanto che gli stessi economisti 
cominciano a riflettere su questo perverso sistema!
È necessario invertire la rotta!
Dopo tanto “benessere”, non è forse giunto il tempo di 
lanciare una vigorosa campagna promozionale a favore 
della sobrietà… e non solo per problemi di colesterolo?

Umberto M. Modulo

Domenica 4 agosto 2019: “sagra” di Fossalta  

ALDO SERAFIN IN PENSIONE
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